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■ 策定の経過 

西尾市緑の基本計画の策定経緯は以下のとおりです。 

 

年度 月日 会議など 内容 

令 

和 

３ 

年 

度 

８月 11～31日 市民アンケート 緑や公園についての満足度／課題箇所／

利活用の状況／管理のあり方／市民活動

への参加意向／都市農地についての意識 

など 

11 月 13～14日、20日 地域別懇談会 理想のまちの姿について 

12月 21日 第 1回策定委員会 緑の基本計画について 

・位置づけ 

・現行計画の評価 

・現況と課題 

・アンケート報告 

・スケジュール 

３月 29 日 第２回策定委員会 緑の基本計画の骨子について 

・基本理念と基本方針 

・将来像 

・配置計画 

・施策の体系 

令 

和 

４ 

年 

度 

８月 26 日 第３回策定委員会 緑の基本計画について 

・基本事項 

・目指す姿と配置方針及び施策への展開 

・施策の体系 

・重点地区 

・見直し・新規の施策のポイント 

１月 12 日 第４回策定委員会 緑の基本計画素案について 

・重点地区の方針 

・保全配慮地区 

・その他 

 

※策定委員会、地域別懇談会は、都市計画マスタープランの検討業務と共同で開催 
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■ 用語集 

 

あ アダプトプログ

ラム 

  道路や公園などの公共施設を養子にみたて、地元住民や地元企業のボ

ランティアグループが里親として、道路や公園などを愛情と責任を持っ

て清掃・美化する取組のこと。 

     

え 
塩生
えんせい

植物 
  塩水に浸るような環境でも生きられる植物のこと 

     

お オープンスペー

ス 

  都市または敷地内で、建造物の建っていない場所。空き地。 

     

か 
河畔
か は ん

林
りん

 
  河川の周辺に繁茂する森林のこと。 

      

間伐
かんばつ

 
  混みすぎた森林を適正な密度にして健全な森林に導くために、また、利

用できる大きさに達した立木を徐々に収穫するために行う伐採。 

      

涵養
かんよう

機能 
  樹木などが水資源を蓄え、育み、守る働きのことで、枝葉や幹、土壌な

どがそれぞれ水をゆっくりと浸透させることで涵養機能を発揮する。 

     

く グリーンインフ

ラ 

  自然環境が有する機能を社会における様々な課題解決に活用しようと

する考え方のこと 

     

こ 公園誘致距離

圏カバー率 

  市街化区域内を対象に公園の標準誘致距離を公園種別毎で設定し、

「いずれかの公園の誘致距離圏域に含まれるエリアの面積合計値の市

街化区域面積全体に対する割合」を公園誘致距離圏カバー率として算

出している。 

（標準誘致距離-当該公園を利用すると想定される当該公園中心からの

直線半径距離-：街区公園 250ｍ、近隣公園 500ｍ、地区公園 1ｋｍ） 

      

高水敷
こうずいじき

 
  高水敷は、複断面の形をした河川で、常に水が流れる低水路より一段

高い部分の敷地のこと。平常時にはグランドや公園など様々な形で利

用されるが、大きな洪水の時には水に浸かりやすい。 

     

さ 
里
さと

海
うみ

 
  人手が加わることにより生物生産性と生物多様性が高くなった沿岸海

域 
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里地
さ と ち

里山
さとやま

 
  里地里山とは、原生的な自然と都市との中間に位置し、集落とそれを取

り巻く二次林、それらと混在する農地、ため池、草原などで構成される

地域のこと。農林業などに伴うさまざま人間の働きかけを通じて環境

が形成・維持されてきた。特有の生物の生息・生育環境として、また、食

料や木材など自然資源の供給、良好な景観、文化の伝承の観点からも

重要な地域である。 

     

し 指定管理者制

度 

  指定管理者制度とは、公共施設について公的機関が管理するのではな

く、民間事業者等が管理をすることにより、民間事業者等が有するノウ

ハウを活用しながら、住民サービスの質の向上を図っていく制度のこ

と。 

     

 市民共創   市民・事業者・行政など、これまで各々の目的に応じた生活や事業など

を行い、時には相反する関係であった主体が、それぞれの立場に応じた

公平な役割分担のもとに、環境保全やまちづくりなど共通の目標、理念

を持ち、その実現に向けた取り組みを行うときの協調的関係。 

     

 市民農園   自然とのふれあいを求める市民に対し、その機会などを提供するため

に、レクリエーションなどとして営利以外の目的で、野菜や果物などの

栽培を行えるよう、農地を一定区画に区分し、一定期間貸し付ける農

園。 

     

 
樹
じゅ

冠
かん

被覆
ひ ふ く

 
  樹冠とは、樹木の上部、枝や葉の集まった部分を指し、樹冠被覆はその

樹冠に覆われること。地面に対して樹冠が覆う面積割合を樹冠被覆率

という。 

     

 
植生
しょくせい

浮島
うきしま

 
  浮力を持たせた植生基盤材の上に水生植物を植えることで人工的に創

出した浮島のこと。植栽した植物の根系が水中に伸び、水質浄化の機能

もあるとされる。 

     

 親水空間   人が水辺で安全に遊ぶことができるように配慮した空間。 

     

 森林環境譲与

税 

  「森林環境税」は、令和 6(2024)年度から、個人住民税均等割の枠組

みを用いて、国税として 1 人年額 1,000 円を市町村が賦課徴収する

もので、これを財源とする「森林環境譲与税」は、市町村による森林整

備の財源として、令和元(2019)年度から、市町村と都道府県に対し

て、私有林人工林面積、林業就業者数及び人口による客観的な基準で

按分して譲与されている。森林環境譲与税は、森林環境税及び森林環
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境譲与税に関する法律に基づき、市町村においては、間伐等の「森林の

整備に関する施策」と人材育成・担い手の確保、木材利用の促進や普及

啓発等の「森林の整備の促進に関する施策」に充てることとされてい

る。 

     

せ 
生
せい

物相
ぶつそう

 
  特定の地域に生息・生育する生物の種類組成のこと。植物相と動物相

を合わせた概念。 

     

 生物多様性   生きものたちの豊かな個性とつながりのこと。生物多様性には「生態系

の多様性」、「種の多様性」、「遺伝子の多様性」という 3 つのレベルが

ある。  

     

 絶滅危惧種   絶滅危惧種とは、環境省版レッドリストにおいて、絶滅のおそれのある

野生生物として評価された種類のことで、その度合いに応じてカテゴリ

ー分けされている。絶滅危惧ⅠＡ類(CR)はごく近い将来における野生

での絶滅の危険性が極めて高いもの、絶滅危惧ⅠＢ類(EN)はⅠA類ほ

どではないが、近い将来における野生での絶滅の危険性が高いものと

される。 

     

た 多自然川づくり   自然などに配慮した川づくりを行うことによって良好な川の環境を取

り戻し、人と川との関係を もう一度作りなおしていこうとする取組。具

体的には、砂礫・瓦の再生や、魚道の設置、自然な水際の創出、湿地の

保全・再生などの取組がある。 

     

ち 地域森林計画

対象民有林 

  森林法第 5条に基づき、都道府県知事が 5年ごとに 10年を 1期とし

てたてる地域森林計画の対象となる民有林のこと。民有林とは国が所

有する国有林以外の森林を指す。 

     

 地域防災活動

拠点 

  広域圏における防災活動拠点であり、面積は ３ha 以上を有する。本

市では西三河南部を対象に愛知こどもの国が位置づけられている。  

     

 地区防災活動

拠点 

  被災市町村内で設ける防災活動拠点であり、面積は １ha 以上を有す

る。本市では旧市町単位で４か所が位置づけられている。 

     

 治水   洪水などの水災害を防ぐ取り組みのこと。 

     

 
沖積
ちゅうせき

低地 
  河川や海の働き（堆積作用）により形成された地層で、低地（沖積平野）

を形成しているもの。 
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て 
堤防天端

て ん ば

 
  堤防の一番高い部分のこと。 

     

と 特定工場   法律により、公害防止組織の設置（公害防止管理者等の選任）が義務付

けられてる工場のことで、製造業（物品の加工修理業を含む。）、電気供

給業（水力、地熱発電所を除く。）、ガス供給業、熱供給業等が該当する。 

     

の 農業振興地域

農用地 

  農業振興地域制度は農業振興地域の整備に関する法律により、農業上

の土地利用のゾーニングが設定されるもの。このうち農業振興地域農

用地は、農業上の利用を図るべき土地の区域として転用が禁止され

る。 

      
農福連携   農福連携とは、障害者等が農業分野で活躍することを通じ、自信や生

きがいを持って社会参画を実現していく取組です。 

農福連携に取り組むことで、障害者等の就労や生きがいづくりの場を

生み出すだけでなく、担い手不足や高齢化が進む農業分野において、

新たな働き手の確保につながる可能性もあります。 

     

ひ ビオトープ   野生生物を意味する Bios と場所を意味する Topos を合成したド

イツ語で、直訳すれば「生物生息空間」となる。有機的に結びついた生物

群、すなわち生物社会の生息空間を意味する。 

     

み 緑のカーテン   つる性の植物を窓の外部に植えた自然のカーテンで、熱エネルギーの

遮断効果や日差しを和らげるとともに室温の上昇を抑え、省エネ効果

が期待できる。 

     

ゆ ユニバーサルデ

ザイン 

  ユニバーサルデザイン（Universal Design）とは国籍や文化、言語を

越え、年代や個々の能力レベルの程度を問わずに誰もが利用すること

ができるような製品、施設などのデザイン・設計。  

     

ら ランドマーク   景観を構成するひとつの要素で、その都市や地域の象徴あるいは目印

として特徴をもつもの。わかりやすくかつ個性のある景観を形成するた

めの都市デザインの要素として活用される。一般的には周辺から見るこ

とのできる高さがあるもの。  

     

り 緑化率   学校などの公共公益施設や工場などの民間施設において、各施設の敷

地面積に対する緑化された面積の割合。 
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緑被
りょくひ

率 
  樹林･植栽地･草地などの植物の緑でおおわれた、もしくは緑でおおわ

れていない自然的環境の状態にある土地（緑被地）の面積の、ある一定

の区域の面積に対する割合。緑の総量を平面的に捉える目安の指標と

して、一般的に用いられている。 

     

D DX（デジタルト

ランスフォーメ

ーション） 

   ICT が人々の生活を良くしていくことについては、従来から主張され

ていたことであるが、デジタル・トランスフォーメーションにおいては、

その産業のビジネスモデル自体を変革していくことを一般的に指す。 

     

E ESD   Education for Sustainable Developmentの略で、持続可能な

開発のための教育と訳される。現代社会の問題を自らの問題として主

体的に捉え、人類が将来の世代にわたり恵み豊かな生活を確保できる

よう、身近なところから取り組む（think globally, act locally）こと

で、問題の解決につながる新たな価値観や行動等の変容をもたらし、

持続可能な社会を実現していくことを目指して行う学習・教育活動。 

     

I ICT   (Information and Communication Technology)情報通信技

術の総称 

     

P 
P
パーク

‐PFI制度 
  飲食店、売店等の公園利用者の利便の向上に資する公募対象公園施設

の設置と、当該施設から生ずる収益を活用してその周辺の園路、広場

等の一般の公園利用者が利用できる特定公園施設の整備・改修等を一

体的に行う者を、公募により選定する制度。都市公園に民間の優良な

投資を誘導し、公園管理者の財政負担を軽減しつつ、都市公園の質の

向上、公園利用者の利便の向上を図る整備・管理手法である。 

     

S 
SDG
エスディジー

ｓ
ズ

 
  SDGｓ（持続可能な開発目標）とは、2001年（平成9年）に策定された

ミレニアム開発目標（MDGs）の後継として、2015 年（平成 27 年）9

月の国連サミットで採択された「持続可能な開発のための 2030 アジ

ェンダ」にて記載された 2030 年（令和 12 年）までに持続可能でより

よい世界を目指す国際目標のこと。17 のゴール・169 のターゲットか

ら構成され、地球上の「誰一人取り残さない（ leave no one 

behind）」ことを誓っている。 
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Society5.0   我が国が科学技術基本法に基づき策定する「第５期科学技術基本計画」

において提唱する未来社会の在り方であり、狩猟社会、農耕社会、工業

社会、情報社会に続く、５番目の新たな社会としてＡＩ（人工知能）等を活

用した高度な情報技術により、仮想空間と現実空間を融合させて実現

する新しい社会を指す言葉。 
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西尾市緑の基本計画アンケート報告書 

 

実施概要 

 
目的 市の新しい緑の基本計画策定にあたり、現状や市の取組に対する皆様のご意見

やご要望を幅広く聴取する。 

対象 令和３年７月１日現在、西尾市に住民登録いただいている満１６歳以上の方から

３，０００名を無作為抽出 

手法 郵送配布、郵送回収又はインターネット上のフォームで回答 

期間 〔発送〕 令和３年８月１１日（水） 

〔期限〕 令和３年８月３１日（火）まで 

内容 属 性：性別／年齢／居住地域／居住期間／家族構成 

緑全般：緑についての総合満足度／緑が増えていると感じる場所／緑が減ってい

ると感じる場所／力を入れるべき取組／理想の緑の環境についてのキ

ーワード 

公 園：公園の数や広さ、管理の質等の満足度／公園の利用状況／公園の利用目

的／公園で充実してほしい機能／「身近」と感じる距離／管理方法の官

民連携／維持管理活動への参加意向／市民の管理活動に必要な支援 

農 地：都市農地についての意識／都市農地の多面的機能への期待／農とのふれ

あい・関わりについて 

その他：自由意見 

回収 １，２６５票（回収率４２．２％） 

内訳） 紙面回答１，０６３件 ／ ＷＥＢ回答２０２件 
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実施結果 

１ あなた自身のことについてお聞きします。 

問１ 性別【〇は１つまで】 

「女」が５０．０％と も多く、次いで「男」が４８．６％、「回答しない」が０．８％、「その他」

が０．０％となっている。 

 

 

問２ 年齢【〇は１つまで】 

「６０歳代」が１９．５％と も多く、次いで「７０歳以上」が１７．８％、「５０歳代」が１６．

６％、「４０歳代」が１３．５％となっている。 

 

 

問３ お住いの中学校区 【〇は１つまで】 

「西尾」が１７．９％と も多く、次いで「鶴城」が１６．８％、「平坂」が１４．５％、「吉良」

が１２．８％となっている。 

 

  

48.6  50.0 

0.8 

0.6 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

男 女 回答しない 無回答

（ｎ=1,265）

7.9  13.0  11.3  13.5  16.6  19.5  17.8  0.4 

0% 20% 40% 60% 80% 100%

10歳代 20歳代 30歳代 40歳代
50歳代 60歳代 70歳以上 無回答

（ｎ=1,265）

17.9  16.8  14.5  4.4  5.9  7.9  11.3  12.8  7.0  1.6 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

西尾 鶴城 平坂 寺津 福地 東部 一色（佐久島含む） 吉良 幡豆 無回答

（ｎ=1,265）
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問４ 居住期間（通算）【〇は１つまで】 

「２０年以上」が６６．６％と も多く、次いで「１０年以上２０年未満」が１９．１％、「５年

未満」が９．２％、「５年以上１０年未満」が４．７％となっている。 

 

 

問５ 家族構成【〇は１つまで】 

「親子（二世代）」が５５．６％と も多く、次いで「三世代」が１７．６％、「夫婦のみ」が１７．

１％、「一人暮らし」が６．０％となっている。 

 

 

（その他の主な回答） 

 四世代（７件） 

 甥 

 祖母、おじ 

 夫婦、姉 

 親子、兄弟 

  

9.2  4.7  19.1  66.6  0.5 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

５年未満 ５年以上10年未満 10年以上20年未満 20年以上 無回答

（ｎ=1,265）

6.0  17.1  55.6  17.6 

0.7 

2.1  0.9 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

一人暮らし 夫婦のみ 親子（二世代） 三世代 兄弟・姉妹のみ その他 無回答

（ｎ=1,265）
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２． 緑（全般）について 

問６ 市内の緑の環境について総合的にどの程度満足されていますか。【〇は１つまで】 

「どちらかというと満足している」が３８．５％と も多く、次いで「どちらかというと満足して

いない」が１８．５％、「概ね満足している」が１５．７％、「わからない」が１４．６％となってい

る。 

 
 

＜年代別集計＞ 

 

＜地域別集計＞ 

 
   

15.7  38.5  18.5  11.1  14.6  1.6 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

概ね満足している どちらかというと満足している

どちらかというと満足していない 満足していない

わからない 無回答

（ｎ=1,265）

20.0 

15.9 

14.0 

14.0 

16.2 

15.4 

16.4 

37.0 

46.3 

38.5 

32.7 

35.2 

38.1 

42.2 

18.0 

12.2 

21.7 

22.2 

19.5 

19.0 

17.3 

4.0 

4.3 

10.5 

12.9 

15.2 

15.8 

9.3 

21.0 

21.3 

14.7 

16.4 

12.9 

9.3 

12.9 

0.7 

1.8 

1.0 

2.4 

1.8 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

10歳代

（n=100）

20歳代

（n=164）

30歳代

（n=143）

40歳代

（n=171）

50歳代

（n=210）

60歳代

（n=247）

70歳以上

（n=225）

概ね満足している どちらかというと満足している

どちらかというと満足していない 満足していない

わからない 無回答

13.7 

16.0 

10.9 

1.8 

22.7 

19.0 

15.4 

16.0 

30.7 

36.7 

39.2 

39.9 

46.4 

37.3 

39.0 

29.4 

45.1 

37.5 

22.1 

20.8 

21.3 

26.8 

13.3 

13.0 

18.2 

16.0 

11.4 

12.4 

9.0 

13.1 

8.9 

9.3 

9.0 

18.9 

8.6 

6.8 

14.2 

12.7 

13.7 

14.3 

13.3 

18.0 

17.5 

14.2 

13.6 

0.9 

2.4 

1.1 

1.8 

4.0 

2.0 

0.7 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

西尾

（n=226）

鶴城

（n=212）

平坂

（n=183）

寺津

（n=56）

福地

（n=75）

東部

（n=100）

一色（佐久島含む）

（n=143）

吉良

（n=162）

幡豆

（n=88）

概ね満足している どちらかというと満足している

どちらかというと満足していない 満足していない

わからない 無回答
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問７ 市内の緑について、ここ１０年間ほどの間で（居住期間が１０年未満の方はわかる範囲での

近の変化について）緑が増えていると感じる場所はどこですか【〇は３つまで】 

「増えていると感じる場所はない」が５２．１％と も多く、次いで「街路樹等の道路の緑」が１

６．４％、「公園の緑」が１４．２％、「河川等の水辺の緑」が１２．５％となっている。 

 

 

（その他の主な回答） 

 歩道・道路の雑草（７件） 

 保育園（３件） 

 耕作放棄地、地権者不明土地（２件） 

 管理放棄地の緑（２件） 

 公道と歩道の生け垣が高くて車の出入りで危険 

 空き家の緑 

 市営住宅跡地 

 矢作川の柳 

 竹がふえる 

 手付かずの緑自体は減っているが、街と共存できて、楽しめる緑は増えてきていると思う。 

 

  

16.4

14.2

12.5

8.7

8.5

6.0

5.9

5.7

5.7

5.5

1.8

52.2

1.8

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60%

街路樹等の道路の緑

公園の緑

河川等の水辺の緑

学校等の公共施設の緑

生垣・庭木・ベランダ等の住宅の緑

駅前等の拠点施設の周辺の緑

企業や店舗の緑

農地（田畑）の緑

神社や寺院等の緑

山林の緑

その他

増えていると感じる場所はない

無回答

（n=1,265）
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問８ 市内の緑について、ここ１０年間ほどの間で（居住期間が１０年未満の方はわかる範囲での

近の変化について）緑が減っていると感じる場所はどこですか【〇は３つまで】 

「減っていると感じる場所はない」が３１．０％と も多く、次いで「農地（田畑）の緑」が２７．

２％、「街路樹等の道路の緑」が１８．７％、「駅前等の拠点施設の周辺の緑」が１６．８％となって

いる。 

 

（その他の主な回答） 

 ２３号西尾東ＩＣ付近の物流拠点の拡大、山間部の工場誘致 

 力がある町が優先されている気がします 

 もともと緑が少ないと感じる 

 

  

27.2

18.7

16.8

16.4

11.4

10.4

10.0

9.0

6.3

5.6

0.5

31.0

3.6

0% 5% 10% 15% 20% 25% 30% 35%

農地（田畑）の緑

街路樹等の道路の緑

駅前等の拠点施設の周辺の緑

生垣・庭木・ベランダ等の住宅の緑

公園の緑

山林の緑

企業や店舗の緑

学校等の公共施設の緑

河川等の水辺の緑

神社や寺院等の緑

その他

減っていると感じる場所はない

無回答

（n=1,265）
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問９ 今後の緑のまちづくりの推進にあたって力を入れていくべき取組は何だと思いますか【〇は

３つまで】 

「市民にとって身近な公園や緑地の活用の推進」が５３．０％と も多く、次いで「里山や樹木、

農地（田畑）、神社や寺院等、昔からある緑の保全」が４７．０％、「市民や事業者との協働による緑

の維持管理」が２６．８％、「新たな緑地の創出、施設の緑化の推進」が２４．４％となっている。 

 

 

（その他の主な回答） 

現状維持 

 現状維持（９件） 

 維持管理費用を増やさないでほしい（２件） 

 市民が協力するなら推進しないでほしい。 

 田畑を宅地化して企業誘致を進める。西尾市はまだ自然豊富です。 

 

市民協働 

 公的な扶助や、新たに自分の土地に緑を増やそうとする＜補助＞場合一定の基準をクリアーす

れば特典を与えるとか… 

 空き家、空地への共同による草刈り、除草作業 

 

事業者との協働 

 税金を使うのであれば、西尾の花屋さんに協力してもらう。西尾市の事業者が特になるように。 

 工場をこれ以上増やさない。 

 太陽光発電施設規制 

 

普及啓発 

 何の為に緑が必要なのか周知 

 緑があることに伴う危険の周知 

53.0

47.0

26.8

24.4

22.7

4.7

3.0

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60%

市民にとって身近な公園や緑地の活用の推進

里山や樹木、農地（田畑）、神社や寺院等、昔からある緑の保全

市民や事業者との協働による緑の維持管理

新たな緑地の創出、施設の緑化の推進

緑化イベント、緑化教育、環境学習の実施等の

緑のまちづくりに関する意識醸成

その他

無回答

（n=1,265）
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公園など 

 総合運動公園 

 犬が遊べる緑地公園 

 子どもの遊べる大きな公園 

 西尾市に大型公園、運動公園などが無い 

 樹木、ベンチのあるウォーキングロード公園 

 桜町公園の遊具が少ない 

 行きたいと思う公園づくり 

 整備が必要、遊具、ベンチのペンキをこまめに塗ることで、活用する人は増える。 

 公園の緑の手入れ（古川公園） 

 公園のトイレの改装 

 

街路樹、道路の緑の管理 

 街路樹の維持管理（３件） 

 道路の植栽の管理（２件） 

 街路樹を減少させず増加する。 

 街路樹の剪定をやり過ぎない。あまりに切りすぎだと思う。 

 コンクリートやアスファルトでなければダメなのか？道路から雨水はあふれるだけ。 

 街路樹等の道路の緑が増えると暑い日でも少し楽になる。 

 遊歩道の緑化 

 

街路樹の撤去 

 街路樹などの緑の撤去。視界が悪く事故が多発する。（３件） 

 

その他公共施設 

 芝生化（２件） 

 新しいことをする前に今ある施設等の草取りから 

 貝吹町廃棄物埋立処理場跡地への緑化、散歩道路を整備する 

 子どもが安全で遊べる場所、屋外でも室内でもほしい 

 特に学校の桜側の桜減っている 

 

駅 

 西尾駅西口方向に緑化をしてほしい 

 駅周辺の緑化 

 

住宅 

 自宅や、賃貸住宅に植栽を義務化する。 
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農地 

 田・畑に除草剤の使用が多い 

 遊休農地の活用（特に生産緑地） 

 管理できる人のなくなってしまった（伸び放題だったり、ぐちゃぐちゃに荒れている所が年々増

えて目につきます）果樹や畑のフォローシステム 

 観光花園の造成（大規模な） 

 

河川・山など 

 河川等の水辺の緑化・公園 

 山や河川の手入れ、汚い‼ 

 保護区 

 西尾の緑（山、川）ハイキング、サイクリング、ウォーキングツアーとか？市民だけではなく地

方の方がお金を落としてくれる自然を感じる健康的なイベントをする。 

 つくられた自然ではない緑との共存 

 

その他 

 まち全体が統一感のあるバランスのとれたセンスのいい緑化計画 

 手入れをする方が少ない 

 いらない草木をきれいにして処分してほしいです。 

 雑草が生えっぱなし箇所多い。対応が必要では。 

 雑草と花木の管理、もう少しきめ細かいと、子どもが緑の中で遊べる。 

 緑の整備、草・木の除去・整備 

 木が大きくなりとなりまで伸びると苦情が来る、こまる 

 全国的なことですが、景観の体をなしていない空き地だらけの市街地、抜本的な対策、是非西尾

市を発信源にするほどの気概で取り組んで下さい。さもなくばこのアンケートも意味無いです

よ。 
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問１０ 西尾市にとって理想的な緑の環境を表すキーワードとして相応しいと思うものはなんです

か【〇は５つまで】 

「住みやすい」が４６．６％と も多く、次いで「豊かな」が３７．２％、「快適な」が２６．５％、

「安心な」が２６．２％となっている。 

 

 

 

（その他の主な回答） 

 １００年後も豊かな緑にする 

 やわらぎ 

 憩い 

 元気になれる 

 未来 

 自然 

 自然を大切に 

46.6

37.2

26.5

26.2

23.6

18.7

17.3

17.1

15.7

15.3

13.1

11.8

11.6

11.2

11.1

10.5

10.1

6.9

3.6

2.9

2.8

1.9

2.8

0% 5% 10% 15% 20% 25% 30% 35% 40% 45% 50%

住みやすい

豊かな

快適な

安心な

美しい

彩りのある

共生

健やかな

ぬくもり

ふれあい

活力のある

うるおい

はぐくむ

魅力的な

笑顔

循環

やさしさ

つながり

輝き

みんな

誇り

その他

無回答

（n=1,265）
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 整備されている 

 お茶の町 

 適切な管理 

 四季を感じる空間  

 シンボル 

 地元愛 

 害虫の来ない、蚊とか蛇とか 

 農地 

 生きること、生活 

 癒し 

 抹茶 

 安らぎ 

 人との交流の場 
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３． 公園について 

問１１ 市の公園の数や広さ、管理の質等について満足していますか。【それぞれ〇は１つまで】 

 公園の数 
「あまり満足していない」が２５．１％と も多く、次いで「やや満足している」が２２．８％、

「わからない」が１８．５％、「満足していない」が１６．８％となっている。 

 

 

＜年代別集計＞ 

 

＜地域別集計＞ 

 

14.9  22.8  25.1  16.8  18.5  2.0 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

概ね満足している やや満足している あまり満足していない 満足していない わからない 無回答

（ｎ=1,265）

27.0 

17.1 

13.3 

14.0 

14.3 

12.6 

12.9 

20.0 

29.9 

30.1 

22.8 

18.6 

17.8 

23.6 

22.0 

18.9 

24.5 

27.5 

25.2 

29.6 

24.9 

12.0 

17.1 

20.3 

21.6 

17.6 

18.6 

10.2 

18.0 

16.5 

10.5 

13.5 

23.3 

19.4 

23.6 

1.0 

0.6 

1.4 

0.6 

1.0 

2.0 

4.9 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

10歳代

(n=100)

20歳代

(n=164)

30歳代

(n=143)

40歳代

(n=171)

50歳代

(n=210)

60歳代

(n=247)

70歳以上

(n=225)

概ね満足している やや満足している あまり満足していない 満足していない わからない 無回答

16.4 

21.7 

15.8 

10.7 

9.3 

17.0 

8.4 

15.4 

9.1 

27.4 

26.9 

27.9 

25.0 

13.3 

21.0 

14.7 

22.8 

12.5 

22.1 

23.1 

24.0 

37.5 

29.3 

22.0 

25.9 

29.6 

25.0 

13.3 

11.8 

14.2 

16.1 

24.0 

18.0 

23.8 

16.7 

25.0 

18.1 

15.1 

15.3 

7.1 

24.0 

21.0 

25.9 

14.2 

27.3 

2.7 

1.4 

2.7 

3.6 

1.0 

1.4 

1.2 

1.1 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

西尾

（n=226）

鶴城

（n=212）

平坂

（n=183）

寺津

（n=56）

福地

（n=75）

東部

（n=100）

一色（佐久島含む）

（n=143）

吉良

（n=162）

幡豆

（n=88）

概ね満足している やや満足している あまり満足していない 満足していない わからない 無回答
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 公園の広さ 
「やや満足している」が２７．７％と も多く、次いで「あまり満足していない」が２５．３％、

「わからない」が１７．０％、「概ね満足している」が１４．３％となっている。 

 

 

＜年代別集計＞ 

 

＜地域別集計＞ 

 

14.3  27.7  25.3  13.5  17.0  2.2 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

概ね満足している やや満足している あまり満足していない 満足していない わからない 無回答

（ｎ=1,265）

24.0 

14.0 

16.1 

15.2 

14.3 

10.1 

13.3 

31.0 

34.1 

30.8 

30.4 

22.9 

25.9 

24.0 

26.0 

22.6 

25.9 

24.0 

24.8 

28.3 

24.9 

7.0 

11.6 

15.4 

17.5 

15.7 

15.0 

10.2 

11.0 

17.1 

11.2 

12.3 

21.4 

18.6 

20.9 

1.0 

0.6 

0.7 

0.6 

1.0 

2.0 

6.7 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

10歳代

(n=100)

20歳代

(n=164)

30歳代

(n=143)

40歳代

(n=171)

50歳代

(n=210)

60歳代

(n=247)

70歳以上

(n=225)

概ね満足している やや満足している あまり満足していない 満足していない わからない 無回答

14.2 

18.4 

14.8 

7.1 

12.0 

17.0 

9.8 

16.7 

10.2 

28.8 

28.8 

36.1 

32.1 

22.7 

25.0 

21.7 

27.8 

20.5 

24.8 

30.2 

23.5 

32.1 

18.7 

21.0 

25.9 

29.6 

19.3 

12.4 

9.4 

8.7 

16.1 

21.3 

15.0 

21.0 

11.1 

18.2 

16.8 

12.3 

14.2 

8.9 

24.0 

20.0 

20.3 

13.0 

30.7 

3.1 

0.9 

2.7 

3.6 

1.3 

2.0 

1.4 

1.9 

1.1 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

西尾

（n=226）

鶴城

（n=212）

平坂

（n=183）

寺津

（n=56）

福地

（n=75）

東部

（n=100）

一色（佐久島含む）

（n=143）

吉良

（n=162）

幡豆

（n=88）

概ね満足している やや満足している あまり満足していない 満足していない わからない 無回答
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 公園の管理の質 
「あまり満足していない」が２８．７％と も多く、次いで「やや満足している」が２３．０％、「わ

からない」が２０．３％、「満足していない」が１８．１％となっている。 

 

 

＜年代別集計＞ 

 
 

＜地域別集計＞ 

 

7.7  23.0  28.7  18.1  20.3  2.1 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

概ね満足している やや満足している あまり満足していない 満足していない わからない 無回答

（ｎ=1,265）

9.0 

9.8 

8.4 

7.6 

9.0 

5.3 

7.1 

27.0 

22.6 

25.9 

27.5 

18.1 

19.0 

25.3 

29.0 

30.5 

30.8 

26.9 

30.5 

31.6 

23.1 

17.0 

16.5 

20.3 

22.2 

17.6 

22.3 

11.1 

17.0 

20.1 

13.3 

15.2 

23.8 

20.2 

27.1 

1.0 

0.6 

1.4 

0.6 

1.0 

1.6 

6.2 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

10歳代

（n=100）

20歳代

（n=164）

30歳代

（n=143）

40歳代

（n=171）

50歳代

（n=210）

60歳代

（n=247）

70歳以上

（n=225）

概ね満足している やや満足している あまり満足していない 満足していない わからない 無回答

9.3 

6.6 

9.8 

3.6 

9.3 

9.0 

4.9 

8.6 

4.5 

21.2 

29.2 

33.3 

23.2 

16.0 

14.0 

17.5 

22.2 

18.2 

31.4 

28.8 

21.9 

35.7 

28.0 

31.0 

30.1 

31.5 

27.3 

14.6 

18.4 

15.3 

17.9 

20.0 

21.0 

21.7 

18.5 

20.5 

20.4 

15.1 

16.9 

16.1 

25.3 

23.0 

25.9 

17.9 

28.4 

3.1 

1.9 

2.7 

3.6 

1.3 

2.0 

1.2 

1.1 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

西尾

（n=226）

鶴城

（n=212）

平坂

（n=183）

寺津

（n=56）

福地

（n=75）

東部

（n=100）

一色（佐久島含む）

（n=143）

吉良

（n=162）

幡豆

（n=88）

概ね満足している やや満足している あまり満足していない 満足していない わからない 無回答
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問１２ 公園を普段利用しますか【〇は１つまで】 

「ほとんど利用しない」が５３．１％と も多く、次いで「たまに利用する」が３５．１％、「よ

く利用する」が９．４％となっている。 

 

 

＜年代別集計＞ 

 

 

＜地域別集計＞ 

 

9.4  35.1  53.1  2.4 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

よく利用する たまに利用する ほとんど利用しない 無回答 （ｎ=1,265）

4.0 

13.4 

27.3 

8.8 

4.3 

5.7 

6.7 

34.0 

29.9 

42.0 

42.1 

32.4 

33.2 

35.1 

59.0 

56.1 

30.1 

48.5 

61.4 

59.1 

52.4 

3.0 

0.6 

0.7 

0.6 

1.9 

2.0 

5.8 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

10歳代

（n=100）

20歳代

（n=164）

30歳代

（n=143）

40歳代

（n=171）

50歳代

（n=210）

60歳代

（n=247）

70歳以上

（n=225）

よく利用する たまに利用する ほとんど利用しない 無回答

10.2 

8.0 

10.9 

10.7 

10.7 

12.0 

7.0 

10.5 

5.7 

37.6 

42.5 

42.1 

30.4 

36.0 

27.0 

25.9 

35.2 

26.1 

47.8 

48.1 

43.7 

55.4 

52.0 

60.0 

66.4 

52.5 

68.2 

4.4 

1.4 

3.3 

3.6 

1.3 

1.0 

0.7 

1.9 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

西尾

（n=226）

鶴城

（n=212）

平坂

（n=183）

寺津

（n=56）

福地

（n=75）

東部

（n=100）

一色（佐久島含む）

（n=143）

吉良

（n=162）

幡豆

（n=88）

よく利用する たまに利用する ほとんど利用しない 無回答
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問１３ 公園を利用する場合、利用目的は何ですか【〇は３つまで】 

「散歩や休憩等のリフレッシュ」が４２．２％と も多く、次いで「子どもや孫を遊ばせるため」

が４１．６％、「運動や健康づくり」が２３．６％、「トイレの利用」が１９．８％となっている。 

 

 

（その他の主な回答） 

 犬の散歩、ペットの散歩（７件） 

 利用したくても近くに無い（５件） 

 短時間の駐車、駐車場利用（２件） 

 写真撮影（２件） 

 花見 

 観光の一環 

 ウォーキング 

 ポケモンＧＯ 

 お祭りの屋台がでていたので 

 仕事で行く 

 おにぎりを食べる 

  

42.2

41.6

23.6

19.8

12.2

7.3

7.0

2.5

9.6

0% 5% 10% 15% 20% 25% 30% 35% 40% 45%

散歩や休憩等のリフレッシュ

子どもや孫を遊ばせるため

運動や健康づくり

トイレの利用

友人等と会う・遊ぶため

植物や生き物の自然観察

地域やサークル等の活動

その他

無回答

（n=1,265）
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問１４ 公園で充実してほしい機能・施設は何ですか【〇は３つまで】 

「ベンチ等の休憩施設」が５０．０％と も多く、次いで「トイレ」が４５．６％、「樹木や花壇

等の緑の設備」が３０．６％、「遊具」が２６．０％となっている。 

 
 

（その他の主な回答） 

運動環境 

 スポーツできる場所（４件） 

以下はより具体的な意見 

バスケットボールコート（６件） 

テニスのコート（２件） 

サッカー 

グラウンド 

弓道場 

フラットなスケートボードパーク 

トランポリン 

野球等ができる施設 

子供が自転車練習出来る広場 

壁当用の壁がほしい 

 散歩・ウォーキングコース・遊歩道（３件） 

 スポーツ用具 

 総合運動公園 

 近くにできたが、ボール使用が一切できず、閑散としている。 

 

休憩機能 

 日差しや雨をしのげる休憩施設、あずまや（５件） 

 ミスト等（２件） 

 公園内にカフェを併設してほしい（２件） 

50.0

45.6

30.6

26.0

23.9

17.2

16.1

5.9

4.2

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60%

ベンチ等の休憩施設

トイレ

樹木や花壇等の緑の設備

遊具

オープンスペース（広場）

防災倉庫等の防災機能

健康器具

その他

無回答

（n=1,265）
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 授乳室やおむつ変えスペース 

 木かげ 

 ハンモック 

 飲み物の自販機 

 手洗いの水道 

 水道（飲み水） 

 禁煙スペースにする 

 子どもの熱中症対策 

 時計 

 

遊び機能 

 水遊び場所、噴水等（３件） 

 ドッグラン、犬の遊び場（３件） 

 大人が楽しめる遊具 

 種類と遊具の管理 

 

環境整備 

 駐車場（８件） 

 樹木・草木の手入れ（５件） 

 清掃（２件） 

 対象年齢にもよるが個人的には地面より芝生のほうが好き、人工芝生でも良い。 

 景色 

 花木の名前とか知れるように 

 四季を感じる空間 

 

安全・安心 

 防犯対策 

 公園にゴミを捨てる人が多いので、その対策をしてほしい 

 防災、電源、水源 

 

その他 

 大型の公園がほしい 
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問１５ 公園について「身近な場所にある」と感じることができる 大の距離（徒歩での所要時間）

はどれくらいですか【〇は１つまで】 

「歩いて１０分程度」が３９．１％と も多く、次いで「歩いて５分程度」が３５．５％、「歩い

て１５分程度」が１３．２％、「歩いて２０分程度」が３．８％となっている。 

 

 

問１６ 現在、市では民間事業者への委託発注に加え、町内会やボランティア団体等にご協力をい

ただき、公園の日常管理にあたっています。さらに満足度を上げるためには、あなたはどういった

管理方法が も良いと思いますか【〇は１つまで】 

「民間事業者へ管理を委託する」が３８．４％と も多く、次いで「現行のままでよい」が２１．

４％、「公園や緑に関心の高いボランティア団体等が管理する」が１３．６％、「地元が利用しやすい

よう町内会が管理する」が１１．９％となっている。 

 

 

 

（その他の主な回答） 

市 

 市による積極管理、市が見回り、管理する。（４件） 

 市の職員が自ら管理（２件） 

 市民などの意見を聞き、いろんな形で満たす（遊び、見た目、休憩など） 

 

35.5  39.1  13.2  3.8 

1.0 

2.5 

2.3 

2.7 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

歩いて５分程度 歩いて10分程度 歩いて15分程度

歩いて20分程度 歩いて25分程度 歩いて30分程度

上記以上の時間でも構わない 無回答

（ｎ=1,265）

38.4  21.4  13.6  11.9  8.1  2.5 4.0 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

民間事業者へ管理を委託する

現行のままでよい

公園や緑に関心の高いボランティア団体等が管理する

地元が利用しやすいよう町内会が管理する

公園を利用する人が市と協働で管理する

その他

無回答

（ｎ=1,265）
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町内会、地域 

 町内会等に負担しない。（２件） 

 町内会管理の費用を増額 

 町内会都市が協働で管理 

 町内会及びボランティア参加者にはポイントカードの支給 

 小さいところは町内会、大きな公園は現状で良いのでは 

 委託と草取りなどは子ども会、町内会などと分ける 

 市営住宅の近所は、住宅に入っている方が手入れをしてほしい 

 公園の周りの住民や、駐車場を利用している者の対策 

 地区別では不公平が出る。個別では無理。 

 スポンサー、ボランティア、町内会、利用者一丸となって 

 現在、老人会のグランドゴルフで私物化の状態‼ 

 

シルバー 

 シルバー人材センター等（３件） 

 シルバーは除草剤の使用を禁じしている。他の業者へ。 

 

民間 

 サークルを作るとかお金を儲けようとする人では、損得を考えてろくな物ができない 

 民間に依頼して欲しい。町内会だと参加しない人が多い。トラブルの原因にもなる。 

 個人や特定の団体への委託は公共性を欠く恐れがある。 

 

仕組みについて 

 みんなが輪番制で管理する 

 使用した人が、心がけも大切。ゴミ箱なければ持ち帰りなど徹底してほしい。 

 日程を決め参加型 

 公園の規模に応じて考える必要あり 

 管理は現行のままで、公園そのものに費用をあてていただきたいです。 

 

その他 

 トイレを新しくしてほしい 

 本当に市民にとって良いものは、西尾市に利益が出るようなものを作った方が良いのでは？公

園だけでは何も生まれない。 

 現行の回数を増やす 

 まずどこの誰が管理しているか知って貰う必要があると思う。 

 平等という事を忘れないで 

 

  



21 
 

問１７ 身近な公園緑地の維持管理の活動等に参加していますか、あるいは参加してみたいと思い

ますか【〇は１つまで】 

「参加してみたいと思わない」が３９．０％と も多く、次いで「わからない」が３４．６％、「参

加してみたい」が１５．５％、「既に参加している」が８．５％となっている。 

 
 

＜年代別集計＞ 

 

＜地域別集計＞ 

 

8.5  15.5  39.0  34.6  2.5 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

既に参加している 参加してみたい 参加してみたいと思わない わからない 無回答

（ｎ=1,265）

3.0 

3.7 

7.0 

5.8 

7.1 

13.4 

13.3 

18.0 

12.8 

12.6 

14.0 

17.6 

15.8 

16.9 

42.0 

48.2 

42.0 

35.7 

39.5 

36.8 

33.8 

35.0 

35.4 

37.8 

43.3 

34.3 

29.6 

31.6 

2.0 

0.7 

1.2 

1.4 

4.5 

4.4 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

10歳代

（n=100）

20歳代

（n=164）

30歳代

（n=143）

40歳代

（n=171）

50歳代

（n=210）

60歳代

（n=247）

70歳以上

（n=225）

既に参加している 参加してみたい 参加してみたいと思わない わからない 無回答

4.4 

9.0 

9.8 

3.6 

10.7 

14.0 

7.7 

10.5 

8.0 

16.8 

18.4 

14.2 

12.5 

18.7 

13.0 

11.9 

18.5 

11.4 

41.2 

39.2 

36.6 

55.4 

38.7 

35.0 

44.8 

31.5 

35.2 

33.2 

32.5 

35.0 

26.8 

32.0 

37.0 

35.7 

37.0 

44.3 

4.4 

0.9 

4.4 

1.8 

1.0 

2.5 

1.1 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

西尾

（n=226）

鶴城

（n=212）

平坂

（n=183）

寺津

（n=56）

福地

（n=75）

東部

（n=100）

一色（佐久島含む）

（n=143）

吉良

（n=162）

幡豆

（n=88）

既に参加している 参加してみたい 参加してみたいと思わない わからない 無回答
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問１８ ボランティア団体等が公園の日常管理（除草、清掃等）を行う場合、市は必要な道具の支給

等をしていますが、その他、どのような支援があるとよいと思いますか。あるいは、どのような支援

があるとあなたもより積極的に参加してみたいと思いますか。【自由記述】 

 

 道具の⽀給 
 現状維持（８件） 

 軍手（６件） 

 ゴミ袋（５件） 

 虫よけ（３件） 

 道具等が少ないのでもう少し増してほしい（２件） 

 除草剤（２件） 

 作業着（２件） 

 道具は参加する人がもって来た方がよい（２件） 

 蜂などの虫対策 

 マスク 

 トング 

 暑さ、寒さ対策 

 日焼け止め 

 清掃等の小道具保管ができる場所（小さな保管庫） 

 手ぶらで行っても作業できたらいい。準備をしなくても気楽な感じで参加できたらいい。 

 道具の支給等申込んだりかりにいく機関及び市役所が平日昼間しかやってない為働き世代の人

間にとってはあまり意味のないものになっていると思う 

 日常管理の設置場所は公園内及び近隣に設置し、スマートキー、ライン等活用できる様にすると

多ぜいの人々が理用し、公園内の美化がすすむと思われる。 

 管理をしている人が、いちばんよくわかると思う。私自身は、無駄にものを増やすのではなく、

利益となるもの、（時間の短縮など）を購入してほしいと思う。 

 薬剤散布機（電動電池式 5㎏）の町内会への配布 

 小枝管理をボランティアでする道具の整備。 

 芝刈り機やブロアー 

 チェーンソウ、風で葉を飛ばす機械など 

 必要な道具が、どの程度の道具か分かりませんが、充電式の草刈り機のレンタルや芝刈り機のレ

ンタルなど、一気に草が刈れる物も借してくれるといい。夏は暑いし、手作業には限界がある。 

 近道路（市道）の雑草多く交通の妨げになっています。景観も悪い。除草が簡単にできる道具

を増やしていただきたい。 

 草刈り機はエンジン式の物だと排気ガスを吸い込みやすいので、バッテリー式の物を！通常の

草刈り機は小石をはねやすいので、カルマー等にしてほしい。 

 道具等の使用免許取得 

 目新しい除草グッズや清掃グッズなどを試用を兼ねて。 
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 必要なものをわかりやすい所に置いてあると清掃などしやすいと思いますが盗難などが起きる

のではないかとも思います。 

 市は必要な道具の支給などをしているとは、具体的にどういう道具ですか？町内会などで除草、

清掃をしていますが、どのような内容か、聞いたことがありません。 

 道路脇の緑地帯の清掃が町内会で回ってくる。数年に 1 度だが、年齢を重ねると体の動きも悪

くなり、参加したくなくなってきている。年寄り世帯にはきつい。必要な道具を支給していると

書いてあるが、町内会の報告で、ゴミ袋をもらいに行けば預けるが、ゴミ袋ごときのことでもら

うのも、という事で、今年から町内会で負担すると数年前に言われた。公共の場所の清掃奉仕で

しかも町内会の費用で負担するのはおかしい。もっと市側で、ゴミ袋などを支給しやすい環境が

あればこんなことにならないのでは？同じ市民でありながら、町の中心部の人たちは、緑地清掃

等のノルマはあるのでしょうか？不公平なのでは? 

 

 差し⼊れ（弁当・飲み物等）の配布 
 弁当、飲物（５４件） 

 熱中症対策としての飲み物や塩分補給（塩分タブレット等）、体に貼る冷却シート等（８件） 

 軽食、菓子（６件） 

 カイロなどの寒さ対策グッズ（３件） 

 子ども向けに飲み物やお菓子があると良い（３件） 

 子どもも一緒に参加できるよう、お菓子やジュースを清掃後に渡すなど、子どもも参加しやすい

イベントにする 

 抹茶がのめる 

 季節に合った飲料の提供 

 防災用等で賞味期限が近いクッキーなどお茶菓子の配布 

 お弁当と飲み物（ピクニック感覚）家族での参加が望ましい 

 おやつ券 

 

 緑化の取組 
 花苗や苗木、生き物等の持ち帰り・プレゼント（９件） 

 草花の植付け 

 除草剤の支給 

 フラワーアレンジメントや寄せ植えなどの講座 

 子供たちと花壇に花を植える機会があると、その花壇をきれいに保ちたいと思えると思います。

公園を身近に感じることが大事なのかなと思っています。 

 清掃や管理以外にも、植木の花を変えるなど、ちょっとした楽しみ見たいのがあったらいいと思

います。 

 

 その他商品券・割引券・特典・お⼟産等の⽀給 
 市内で使える商品券・割引券等（１９件） 
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 お土産等（６件） 

 ホワイトウェーブの利用券、割引券 

 市の有料施設の無料券・割引券等や市のサービスの利用件等（５件） 

 ポイント制による特典や特産品の引換券等（５件） 

 タオル（５件） 

 抹茶色、ウナギのタオルとか T シャツ 

 もうあるかもしれないですが洗剤などがほしいです 

 手袋等の物品 

 クオカードなどのプレゼント 

 スマホ料金割引 

 せっけん、ティッシュでも可 

 

 ⾦銭的な報酬 
 報酬・謝金・日当等（１５件） 

 少額でもいいので謝金があると良い（２件） 

 ポイント制の枠組みを作り参加してポイントをためると paypay で還元（２件） 

 団体等への金銭的支援（２件） 

 ボランティア団体への補助金が必要。少額でも良いので。善意に頼るだけでは、限界がありま

す。性善説が前提では無理がある。 

 ボランティアだけに頼っていいものか？とも思います。勿論、ボランティアさんの手を借りつ

つ、民間やシルバーさんなど、お金を支払って除草や清掃してもらう必要もあるのではないかと

思います。 

 中学生や高校生にバイト代を払って、清掃させる。 

 お金を出してでも、美しく安全に保てるようにするべきだと思う。町内会にまかせるのも同じよ

うに思います。 

 補助金の支給が必要だと思います。活動団体が人を集める際、ボランティアだけでは限界がある

と思います。 

 参加するとポイントがついて…など、（現金も可）住民にも参加して得をしたような有償ボラン

ティアにしてくれると参加しやすい。タダはやりたくない。 

 例えば、日常管理は年金受給者に任せ、その報酬として市税の減税を行う。ボランティアとして

使わず、働きに見合った報酬を与える。 

 気持ちでお金を払う。それが無理なら町内会・子供会等と協力して、ボランティアの人たちに感

謝の会を行う。 

 町内会がする場合、市はすでに町内会に別の形で資金援助しているので、これとは違う別の目的

で。 

 

 活動の広報、顕彰 
 市の日常管理の活動状況を周知する広報（６件） 
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 市内で活動するグループ、団体の広報での紹介や表彰と参加者拡大に向けた PR（１３件） 

⇒より具体的な意見 

 「〇〇だより」や広報など、どのような活動をしているか内容を写真や文章で発表してほし

い 

 公園に限らず、市としてのボランティア活動のネットワークづくり、外からわかりやすい活

動内容を知らせる。参加への呼びかけ。現在のあり方で、公園、福祉、他、市内ボランティ

アさんの姿が、想像しにくように思います。私自身、ボランティアには興味があります。 

 ボランティアの方が清掃等していただいていると認知してもらい、利用者にも日々気をつ

けて利用してほしい。 

 表彰制度の判定 勤続年数、5 年、10 年、15 年など、該当団体等を表彰する。 

 自分の持ち道具でも良いなら、みんなでやれたら、コミュニケーションも取れて友達も増え

て、市外の人に、西尾はあたたかくてやさしい人が沢山いるアピールができていいと思う。

そのためにはニュースで知ってもらう。 

 公園を設置した目的や役割について住民に周知する。自分たちの公園という意識があれば、

参加するようになると思う。 

 ボランティア活動に参加していない人が関心あるようにすること、今日この日にボランテ

ィアが来てくれ、公園をきれいにしてくれるなどの意識づけも必要なことだと思う。 

 各地の公園だよりなど、公園のある場所の MAP など 

 地元新聞に載せる 

 市のホームページの活用に人数を増やす。 

 

 公園の機能を明確にして、これを実感するための支援 

 すでにあるかもしれませんが、「このぐらいまでキレイにする」「ここは〇〇する」等、ある程度

のガイドラインがあるとやりやすくなりそうです。除草は普通に行えるが、トイレや遊具は加減

がわからないと思うので。 

 

 ⼈員確保のための⼯夫 
 市職員の参加（７件） 

 民間事業者への委託（４件） 

 ボランティアの募集・派遣（２件） 

⇒より具体的な意見 

 小中学校などからボランティア（子ども、親）の募集 

 学校に行って生徒にも手伝ってもらう 

 地域住民の親子ボランティアを集い、参加しやすくしてほしい 

 選挙の時や学校等でのあいさつでしか、市議の方を見る事がないのでボランティア等で見

る機会が多くなるといいかなと思います。 

 ボランティアが楽しめるような工夫 

 そもそもボランティア（無償での奉仕活動）に参加したくない。主張の強い偽善者に仕切ら
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れるイメージあり。面倒な人間関係に関わりたくないです。 

 

 ボランティアへの参加方法の発信（４件） 

⇒より具体的な意見 

 いつ、どこの公園で清掃活動があるか、事前に分かればと思います。草がボウボウになって

いる公園もあり、勝手には手出しできない感じです。 

 利用する公園（自分が）の掃除の日がわかれば参加する。 

 ビラ等でボランティアの目的を表示し、参加依頼の公募を支援していただけたら良いと思

います。 

 参加者が増えるようにポスターなどでアピールするのがいいと思う。 

 広報等で呼びかけするとか？ 

 公報のようなお知らせがあれば、友達をさそっていけるかもしれない。 

 支援とは少し違うが、いつこの活動が行われているのかを自分は把握できていなく、多くの

人をこの活動に取り入れるためにも若い人たちの目に留まるように SNS なども活用すると

いいと思う。 

 

 参加しやすい日程の調整 

 早朝など参加しやすい時間 

 短い時間であればいい。 

 日数をもっと増やす 

 より人数が集まるとやりやすくなるのではないでしょうか…。 

 シルバー人材に頼むのも良いと思う。 

 公園近くの住民参加の高揚度 UP 

 強制力の無い自由参加、義務化及本人のストレスに成らない様な参加を希望します。 

 半強制的なローテーション 

 絶対の参加でなければ参加しないと思う。 

 除草・清掃＝やらされ感がある。子どもが参加して公園を守る必要性がいる。子供参加型の日常

管理。 

 日常管理をするならボランティア団体等と地域住民、全世帯、全員参加をしないと不公平感が出

る。 

 気軽に参加できるムードがあるといいな！ 

 小中学生と 60 歳以上の人たちが協力して、一緒に活動してもらうとお互いにプラスになると思

う 

 毎年町内会全体清掃に参加している 

 開始・終了時間を明確にすることで、ダラダラしない、短期集中しやすい。 

 管理日程等の公表 

 みんなでメンテナンスを手伝わなければなりませんと思います。 

 現在は町内会の事業として行っています。（過去においては老人クラブの奉仕活動として参加し
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ていましたが、これは高齢者が多くなり無理でした。）公園での親子の姿も近頃あまり見ません。

草いっぱいの公園ですが市の支援も大切ですが、住民の意識の問題かもと思います。 

 現状でよい（交替の班長や子ども会）、半強制の圧 

 高所（高い樹木・のり面・山等）での枝切りは、専門業者にまかせること。 

 

 指導者の配置 
 指導者がきちんとした人 

 作業の指示ができる管理者を市より 1人程度出す。 

 除草、清掃の手順を教えてもらったり、わからない点を共有できるようにしたりするチューター

のような方と一緒に行う支援 

 

 休憩設備の設置 
 日陰ができるベンチなど、安全な木陰がほしい。 

 テントなどで日陰の設置 

 手洗い用の水道 

 公園は防災時も必要になるため wi-fi の設置 

 暑くて公園に行けない。もっとひさしが（パーゴラ etc）あるとよい。 

 駐車場、トイレの充実 

 タバコを吸うところを作ってほしい 

 

 地域のイベントとのセットでの開催 
 イベント的要素をプラスする 

 イベントも合わせて広い年代層の人たちに参加を呼びかける。 

 イベント等開催に合わせて公園整備をする 

 子供会、老人会等と共に楽しく。 

 災害活動との取組みに活用する 

 防災訓練もかねて炊き出しなどするといいかも。 

 健康維持のためになる話や実技があると参加意欲が沸く。 

 仕事をしていると難しいので、小学校の行事などでしてもらいたい。 

 地元の公園管理は各部落の行事としてお願いする 

 ふれあいイベント 

 ビンゴ大会のような、子供が楽しめるものを 後に行う。 

 スタンプラリーしていくみたいな方式な感じだったら楽しく参加しやすいのでは。 

 ボランティア後のお楽しみ会があってもよいかな？身近な人との交流 

 雑草の名前や生態が知れたら草刈りをしていても楽しいと思う。在来種や外来種などや、どこが

成長点かなど。 

 補助金目的のボランティア団体ならなくてもよいと考える。 

 八ツ面小学校のしあわせ運動の様な地域の方々も参加できる学校行事 
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 終わったあとの交流会 

 ボランティアの人が楽しみながらやれるように、たとえば、清掃コン活とか。清掃から人と人の

つながりをとりコミュニケーションづくり 

 他の市へ見学に行ったり、レクリエーションなどでボランティアの楽しみがあるとよいと思う 

 

 ⾃治会等との連携 
 町内会事業であること 

 市と街との管理認識が在る様に思います。年間通しての管理は難しいとは思いますが、町内会な

どより参加共生できる話合いができると良いのでは。 

 昔のように町内で管理（無理のないように）し、町内に対して援助枠を増やす。 

 ボランティア団体に含まれると思われるが、町内会主催の清掃活動への支援をもっと厚くして

ほしい 

 子ども会も含め、町内会、自分たちの町の管理をするべきと思う。市の除草を待っていたら、草

がおいしげり防犯にもならないし、小さな子が草が邪魔で公園を歩けない。 悪だと思っていま

す。 

 町内ごとに行う。 

 日常管理は町内がされています。清掃も町内です。わりと積極的に除草に参加されていると思い

ます。除草の時期等町内会で話し合って考えて実施すると良いと思い提案しました…コロナで

今年は延期となり実施されませんでしたが、支援というより町内の方々とのつながりが大切だ

と感じています。 

 町内会の管理により、除草、清掃等の実施 

 神社の管理を町内会でしています。年に 1～2回程度なので参加しやすいと思います。 

 

 清掃で出るゴミ処理 
 今の時期ですと道路の雑草等を駆除した（集めた袋など二市の燃えるゴミ袋など）を現地の隅に

置いておけば、回収してくれるシステムとか 

 ゴミ箱の常設。荒らされないためにも、毎日回収が必要になるが、ポイ捨てはなくなると思う。 

 大気汚染のない小さな焼却炉の設置 

 除草した草の回収支援、除草した草を燃えるゴミ袋に入れるのは作業効率が悪い。すぐやぶれ

る。 

 せん定した枝とか、皮を細くしてたい肥としてリサイクルできると良いと思う。 

 ゴミ袋、公園清掃時の臨時ゴミステーションの拡大 

 出たゴミや草を市が回収してあげると良いと思います。 

 

 安全 
 安全に利用できるための設備などをしてほしい。 

 治安が悪い（特に夜） 

 公園の安全を高める支援 
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 防犯カメラの設置（少数の悪しき利用で意欲はなくなる） 

 公園を使用していないのでわからない。不審者と思われるといけないので一人で行けない。 

 道路の木が伸びてくると車が来たか来ないかわからない 

 

 公園の魅⼒化 
 市民から興味・魅力を感じてもらえるような支援 

 皆が利用したいと思える魅力的な公園とすること。誰も利用しない公園の管理はしたくない。 

 その公園にしかないものを 1 つあると（目玉、シンボル的なもの）支援の輪が広がると思いま

す。 

 公園の具体的な利点等を周知させるべき 

 積極的に参加した公園にトイレの増設や緑が増えるなどのメリットを感じられれば参加したい

と思う。（現状は維持が目的となっているため、参加のメリットが薄い。） 

 多種多様な植物を自由に植栽可能にして欲しい。 

 子供達の遊具が増えた方が良いと思います 

 環境が整えられるか定期的な見回り 

 

 その他 
 地元町内会で公園の除草、清掃活動を実施してきたが現状でよいのではと思います。 

 何かしら支給したほうが参加しやすい。 

 ボランティア団体の要望に応じて支給する程度でよい 

 その時々の物をボランティアの声を聞き必要なものは話合いが良いと思います。 

 実際に管理していただいているボランティア団体の声をしっかり吸い上げ、取捨選択するのが

いいと思います。 

 ボランティアをする方に、楽しみがあるような計画をしてほしい。 

 休みでも参加したいと思える何かがあれば癒し、安らぎ、優しさなど、感じれたら良い。 

 引退、売地等の時に使われていたリサイクル。個々の支援、募金等で購入。 

 街路樹と草花の植栽のコンビネーションを歩道に作り、自転車道は車道の両側に道路交通法通

り設備・設計する（指導や生活度道路において） 

 コロナ禍で難しいですが、みんなで集まって話し合いをする。支援というよりも積極的な姿勢が

あると良い。 

 子供の笑顔 

 細かな配慮 

 気持ちの良い挨拶 

 公園までの交通支援 
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３． 農地について 

問１９ 都市のなかにおいて農地を保全すべきだと思いますか【〇は１つまで】 

「少し思う」が３６．１％と も多く、次いで「とても思う」が３５．１％、「わからない」が１

１．３％、「あまり思わない」が１０．９％となっている。 

 

 

＜年代別集計＞ 

 

＜地域別集計＞ 

 

35.1  36.1  10.9  4.6  11.3  2.0 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

とても思う 少し思う あまり思わない 思わない わからない 無回答

（ｎ=1,265）

50.0 

38.4 

32.9 

31.0 

32.4 

37.2 

30.7 

33.0 

40.2 

44.8 

41.5 

37.1 

32.4 

28.9 

5.0 

9.1 

8.4 

9.9 

11.4 

15.0 

12.4 

5.0 

0.6 

4.9 

4.7 

3.8 

3.6 

8.9 

7.0 

11.0 

7.7 

11.1 

14.3 

10.1 

14.2 

0.6 

1.4 

1.8 

1.0 

1.6 

4.9 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

10歳代

（n=100）

20歳代

（n=164）

30歳代

（n=143）

40歳代

（n=171）

50歳代

（n=210）

60歳代

（n=247）

70歳以上

（n=225）

とても思う 少し思う あまり思わない 思わない わからない 無回答

38.5 

37.7 

37.2 

30.4 

33.3 

32.0 

38.5 

29.0 

29.5 

34.5 

36.8 

42.1 

33.9 

29.3 

35.0 

31.5 

41.4 

36.4 

9.7 

12.7 

6.0 

10.7 

14.7 

13.0 

11.2 

10.5 

14.8 

3.1 

2.8 

3.3 

8.9 

9.3 

5.0 

2.8 

8.6 

4.5 

13.3 

9.0 

9.3 

14.3 

12.0 

12.0 

15.4 

8.0 

9.1 

0.9 

0.9 

2.2 

1.8 

1.3 

3.0 

0.7 

2.5 

5.7 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

西尾

（n=226）

鶴城

（n=212）

平坂

（n=183）

寺津

（n=56）

福地

（n=75）

東部

（n=100）

一色（佐久島含む）

（n=143）

吉良

（n=162）

幡豆

（n=88）

とても思う 少し思う あまり思わない 思わない わからない 無回答
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問２０ 都市における農地の機能として、農産物の生産のみならず、環境保全や景観の形成、交流

の創出、防災等の多面的な機能があります。これからの都市の農地の役割としてとくに何を期待し

ますか。【〇は３つまで】 

「新鮮な農産物を生産・消費できる地産地消機能」が５４．９％と も多く、次いで「雨水の浸

透・貯留や火災等における延焼防止の役割を果たす防災機能」が４２．８％、「ヒートアイランドの

抑制や生き物の棲み処となる環境を守る環境保全機能」が４０．０％、「学校給食をはじめ、食や農

業について学びを深める食育教育機能」が３４．５％となっている。 

 

 

（その他の主な回答） 

 高齢者の活躍の場、健康寿命増進（２件） 

 個人的に風になびく稲穂が好きなので、心の癒しを与える機能 

 季節の移ろいを眺める場 

 ＳＤＧｓ 

 林業を含めた共生するための事業強化 

 

  

54.9

42.8

40.0

34.5

24.6

24.0

0.9

5.5

2.4

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60%

新鮮な農産物を生産・消費できる地産地消機能

雨水の浸透・貯留や火災等における

延焼防止の役割を果たす防災機能

ヒートアイランドの抑制や生き物の棲み処

となる環境を守る環境保全機能

学校給食をはじめ、食や農業について

学びを深める食育教育機能

まちの中の貴重な緑として都市を彩る景観形成機能

市民農園や体験農園等、農家や市民同士の

ふれあいを生み出す交流創出機能

その他

とくにない

無回答

（n=1,265）
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問２１ 西尾市には農地や農業と親しむ場所や機会がいくつかありますが、どんなものに参加して

みたい、あるいは利用してみたいと思いますか【〇はいくつでも】 

「直売所等での地域の農産物の購入」が６０．５％と も多く、次いで「イチゴ等のフルーツ狩り

への参加」が４３．４％、「抹茶・てん茶等の工場見学や茶摘み体験」が２６．１％、「食育イベント

や産業祭等への参加」が２４．６％となっている。 

 

 

（その他の主な回答） 

イベント 

 農家への見学会 

 子どもも楽しめるイベント 

 地域にあった農業体験イベントの開催。 

 ウォーキングからのごほうびはＯＫ 

 西尾地区は花卉園芸が盛んな所なので、珍しい植物を保持栽培している個人団体があるはず。そ

う言った方々の愛用植物の紹介とか、写真展示、栽培方法など発表できる機会があればいいと思

う 

 

営農支援 

 農業の一部でも参加できる機会がほしい。いちごの苗植えやブドウの袋きせやきゅうりのわき

芽とりなど。収穫だけではつまらない。 

 農家の手伝いをし、収穫、料理など月２での参加（①世話、②収穫、料理など） 

 休耕田をヒマワリ畑にとか 

 学校及道路花壇作りの推進 

60.5

43.4

26.1

24.6

22.1

14.3

14.1

2.1

13.0

2.8

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70%

直売所等での地域の農産物の購入

イチゴ等のフルーツ狩りへの参加

抹茶・てん茶等の工場見学や茶摘み体験

食育イベントや産業祭等への参加

バラ園の見学や花き類の購入

市民農園やクラインガルテン、体験農園

における実際に土と触れ合う機会

地域の農産物を使った料理教室等への参加

その他

とくにない

無回答

（n=1,265）
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 過疎地の畑地をもっと利用したら良いと思う 

 きれいに狩られてる山林 

 

学習機会 

 家庭菜園などでの野菜の育てかた教室（２件） 

 農機具の使い方や雑草管理を学びたいです。 

 果樹の木などの剪定、管理の仕方教室 

 花言葉から花束の組み合わせ方（ありがとうの気持ちを伝えるならこの組み合わせ！など）が分

かる授業や広告、ｗｅｂサイトがあれば利用したい 

 寄せ植え教室の用鬼畑教室とかもやってほしい。参加してみたい。 

 

情報発信 

 各校区にある広域協定運営委員会の活動 

 他地域のアンテナショップで地元品も売る。 

 ふるさと納税など 

 碧南市のあおいパークのように体験や買い物ができるところ 

 農産物を使ったキッチンカー 

 

その他 

 農地を所有している・農業者である（４件） 

 自然の中を走ったり歩いたりしながら、農業本来の姿を横目に見つつ運動して、西尾ではこうい

う農業があるんだなと、少しずつ見る事で興味がわくのでいきなりいろいろがっつりはやだ。 
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４． その他 

問２２ 市の緑のまちづくり全般に関してご意見やアイデアがありましたらご記入ください。【自由

記述】 

 

 公園に関すること 
公園の数 

幡豆地区に公園が増えると良いと思います 

郡部にも新しい公園等を作って欲しい 

近所に綺麗な公園が欲しい、市内に大きな公園が欲しい 

学生のための公園を作ってほしい。 

西尾市の田舎の方に(幡豆町、鳥羽町等)公園か子供達の遊ぶ場所が少ないので、設置してほしい！ 

今屋外で遊べる場所の需要が高まっている。子どものためだけでなく中高生や大学生などが使える 

隣の市の碧南では跡地を利用して公園や遊歩道にしています。住宅だけではなく、市民のためにも

遊歩道または公園を作ってください。 

山に公園があると良い。 

碧南市の臨海公園や安城市の堀内公園規模の施設があれば、子供と一緒に遊びやすいなと思いま

す。西尾市にはこどもの国がありますが、立地的に気軽に行こうと思わないです。 

私の住む地域で名鉄配綿跡地に公園ができるといわれていましたが、現在は住宅が建っています。 

もっと沢山の公園を作って欲しい。 

街外れでも公園がほしい。 

昔に比べて公園が少なくなっている気がします。孫がいますが、近くに安全に遊べるところがない

ので残念です。 

寺津地区及び福地地区にも大きな公園を計画してほしい。 

近くに公園もなく、学校も遠いので孫を遊ばせる場所がない。 

幡豆地区は特に公園がなく子供を遊ばせられる場所がない。市の中心地以外にも目をかけてほし

い。 

西尾市は小さな公園が少ないね！ついつい城南市へ歩いていくよ。 

西尾市の公園は大人向けが多くみられる。小さな子供用の児童公園を作ってもらいたい。 

現在住んでいる吉田地区および沿岸地区には（旧幡豆郡）には、大人（高齢者）の利用する公園等

は全くあるとは思えません。ご検討を… 

吉良町に大きな公園がほしい。 

公園を増やしてほしい。 

公園の数が少ない所があり、街によってある所は３か所以上あり、少ない場所は全然ない。公園の

広さも全然狭い場所にあり、利用できません。もっと広い公園の設置をお願いします。 

アパートからすぐに歩ける公園がないのでもっと公園をつくってほしいです。 

できるだけ税金を無駄遣いせずに、必要 低限の予算の中で公園が維持できていれば良いと思う。 

公園を整備すると、次の年は草だらけ、維持管理が必要なため、公園の必要性を感じない。 

西尾市には、先人から受け継がれている自然が豊富にあります。今以上に政策的に緑を増やす必然
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性をあまり感じない。公園がほしいという人が大勢いると思いますが、子供の国など大きな公園も

多くあります。大規模公園の整備はこれ以上不要だと思いますので、身近な都市公園の整備・維持

に力を入れていってください。 

新たに区画された地域に公園ができて良い環境となっていますが、旧市街地にはありません（出来

ません）ので、小さなものでも良いので少し立ち止まれるブランコと木陰のベンチがある公園など

いかがでしょうか。 

子どもたちは公園などで遊びながら自然など緑に目を向けることが多いです。しかし、吉良（吉田

地区）は公園があまりなく、あっても遠く駐車場もないし、伸び伸び遊ばせてあげることができま

せん。寺津地区などは充実しているのに…と地域の差を感じます。子ども同士で遊びに行ける距離

で緑あふれる公園が吉田地区にもできると嬉しいです。 

公園が少ない地域に新しく公園を整備する。 

ショッピングモールを近くに増やしてほしい。公園ももっと近くに（吉良吉田にはあまりない） 

 

（1） 公園の整備の考え⽅等 
公園が小さい。数を増やすより大きい公園を作ったほうが良いと思う 

子供達が、安心、安全に遊べる公園、高齢者がウォーキング、散歩などで楽しいと思える、大きな

場所は、私の知る限りでは、お城周辺しか思いつきません。あとは、誰も遊んでいないような小さ

な公園がたくさん。それより、大きな公園をいくつか作ったほうが、市民も集まり活性出来ると思

います。今はコロナ禍で集まれませんが。毎日お疲れ様です。市民のためにありがとうございま

す。 

たくさんの人が利用できる公園を市で作るには何が人々を動かせるかと考えることが大切では？と

思います。移動カーで店を出したり、大人も子供たちも楽しむことができるイベントの時だけでは

なく、いつも利用できる物を作ったら？と思います。 

緑のまちづくりで公園を増やしたりするだけでなく、スポーツ施設も兼ね備えた公共の場があると

いいと思います。 

様々なスポーツ、文化の交流できる公園を作り、そこに行けば複数の変化を知ることができるよう

にする。 

安城の堀内公園や碧南の明石公園のような親子で遊べる公園がほしい 

安城市のようなデンパークがあってもよいのでは？ 

安城市のデンパークやほりうち公園などうらやましい。こどもの国は遠すぎる。 

遊具の多い公園ではなくて、植物の多い公園が欲しい。 

子どもたちが寄って遊べる公園がほしいです。緑も大切ですが、安全な遊具、場所、維持、管理、

「行きたい」と思える、公園の中に緑があるととても良いと思います。 

子どもが安心してあそべる公園を福地周辺（川口町）作ってもらえたらいいな。 

公園に健康器具があれば、成人またはお年寄りの体力増強と子供の身守り、地域の触れ合いによい

と思いますので検討お願いいたします。 

西幡豆地区では公園と思われる場所を知らないです、今後少し大きめの公園ができ（中心部）高齢

者が集まり、毎日散歩途中に皆様に会えるような公園がほしいと思います。いつも公園に行くが草
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が多い。 

交通児童遊園があればいいなあと思います。 

公園にできそうな土地を市に提供する。（特に農地）西尾市に公園が少ないため蒲郡市の西浦園地

や双太山公園に多くの西尾市民が利用させていただいています。 

郊外の広い農地（高齢化で工作できなくなっている土地を一緒に使用して）市民のくつろげる大き

な公園にしてほしい。駐車場を大きくしておけば車で来て緑の中でリラックスできる。子供が芝生

で遊んだり、木陰が在ったり、図書館もあると良い Café も、キャンプ場、パターゴルフ、あとは

デザイン次第。 

 

（2） 公園の設備 
家の前の道路でボール遊びをしている子どもがよくいるので、自然豊かでボールを使って遊べる公

園を作ってほしい 

もっとボール遊びなどができる広い公園を増やしてほしい。今、車を使わないといけない公園がほ

とんどで小さい。 

野球できるグラウンドが増えてほしい 

公園のトイレがもっと欲しい 

遊具はなくてもよいので、リフティングや筋トレのできるような公園がほしいです。今は、道路で

やっている子どもたちがいて、あぶないです。 

自然の中でスケートボードがしたい。 

街中の小公園は緑が少ない夏に近づくと木陰が必要であるが、日影の場所が極めて少ない 

碧南のタントピアや臨海公園のような広々とした広場が西尾にはあまりないように思います。公園

の中で水遊びができる場所がほしいです。子育てしていて西尾は公園が充実していないなというの

が本音です。現代は子供の遊ぶ場所が少ないように思う中、もっと公園の数を増やすなり、広くす

るなりしていただけると、子供たちの健やかな成長の手助けとなると思います。なるべく早く改善

していただきたいです。よろしくお願いいたします。また、公園内に花畑（季節の植物）がある

と、子供と季節を感じられますし、インスタ映えするような場所だと他市や他県から観光もかねて

人が来てくれそうです。 

碧南市臨海公園のような老若男女問わず過ごせる施設があると、レジャーシートをしいて軽食をし

たりと 1 日ゆっくり緑に触れることができると思います。 

公園を作ってほしい、遊歩道がある広い公園がほしいです。 

緑はとても重要と思いますが、実際に公園を利用するにあたって、冬の寒さ厳しいとき、夏の暑さ

で遊具が熱くて使えない日中、風雨の強い日等、利用できない日が多くあるので、屋内遊技場（中

学生くらいまでの子供用）があると良いのですが…。例えば豊橋市のこども未来館ココニコのよう

な施設を望みます。 

憩いの農園等施設に隣接する、野球、テニス等ができる公園が福地地区にほしい。 

平坂地区には広くて遊びやすい公園がないので新しく今風の公園を作ってほしい。碧南の臨海公園

のような素晴らしい公園が市内にひとつでもあると嬉しいです。期待してます！ 

東ハズで壁打ちができる設備を入れてほしい。 
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幡豆地区には子どもが遊べる大きい公園がないので、せめて幼児くらいまでが遊べる遊具のある公

園がほしいと思います。引越しても同年代の子どもを持つ親と知り合う機会も少ないため。 

西尾駅すぐそばの公園の遊具のマットが劣化しており、改善してほしい。 

西尾運動公園をつくり、球場、サッカー場、森林公園を一体化した公園をつくってほしい。 

夏の暑い時期に、水遊びが可能な場所を増やしてほしい。例として碧南の臨海公園のような噴水が

あると素晴らしいし、市民は喜ぶと思う。 

公園の中に運動のできる器具の設置をしてほしい。 

古川公園はいまだにぼっとん便所ですか？衛生面でよくないし、使いたいと思わないんですが、マ

ラソン大会で子供たちが利用の際、早く水洗に変えてほしいと思っていました。 

平坂町の子供会で、とてもせまい場所で、草だらけの公園なのか広場をお借りして草取りをしまし

た。遊具も何もなく、ただ草がある、こういうもったいないスペースに、お年寄りの方も散歩で立

ち寄れるように健康器具があるといいなあと思いました。遊具が少ない公園、とてもせまい公園は

ぜひともあってほしいです。 

バーベキューやキャンプができる、多目的広場を増やしてほしい。 

あいち子ども園のトイレが古すぎる。吉良のコミュニティ公園、古川緑地も！トイレがきれいで安

全なだけで、親子づれはとても使いやすくなります。トイレだけでも建て替え、洋式化を！あと赤

ちゃんスペースを！これによって公園活用者は確実に増えます！またベンチや遊具のペンキがはげ

る、木がボロボロだと、緑の中で遊びたくても遊べません。塗り替え頻度 UP してください。愛知

子どもの国は１つ１つが遠すぎるし、電車もあまり来ないので、小さい子づれにはキツイです。途

中にもっと、もしくは入り口付近から小さい子向けの遊具やどんぐりの木植えるとか、おいしいお

茶の店を出店するとか、工夫がほしい。特に夏はムリ… 

西尾市には大きな公園がない。碧南臨海公園の様に、半日以上過ごせるような大きな公園が子育て

世代としては必要。徒歩ではなく、車で遊び道具は持って行き、たくさん遊べる公園が無さすぎ

る。 

 

（3） 公園の管理 
長期的に、整った状態が長く続くといいなと思います。公園に関して言えば、やはりできてすぐの

新しくきれいなところだと利用する人も多いですが、設備が古くなったり芝や植木が伸び放題荒れ

放題になったりしてくると、子ども連れだと特に足が遠のいてしまいます。 

公園において、民間に委託することでより、コストを意識しつつ、充実した公園を作ることができ

ると思います。 

古川公園の堤防の草がいつも伸びきっていて、私自身車の傷や草を避ける際に他車とぶつかりそう

になったことがあります。対応をお願いしたいです。 

公園のパトロールを増やしてほしい 

公園緑地の維持管理については、早急に町内会やボランティアに頼る体制は考え直した方が良いと

思います。共働き家庭も増え、私も含め貴重な休みをつぶしたくはありません。いずれかの会社に

業務委託し、責任の所在をはっきりさせるべきと考えます。 

公園の草が生え放題で、子供を遊ばせられないぐらいの所があります。もう少し定期的に草の手入
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れをしていただきたいです。 

公園の周りに無断駐車がとても多いです。見回りを増やしてほしい。 

管理されていない公園があるように感じる。折角土地があるのに勿体ないと思う。 

行政と町内会長とかの話合いで、場所の提供を地域がして、運営は行政（委託でも OK）がする。 

明石公園や堀川公園のようにしっかり管理されて、無料で遊べる公園にしてほしい。町内会やボラ

ンティアでは管理しきれず、使えなくなることが多い。 

古川公園の堤防の草を刈っていただきたい 

草ボーボーの公園があって、子供たちがかわいそう（虫の大量発生原因）とても日常管理やってい

るとは思えない。 

緑がある事は良い事だと思います。遊具なしの広大な広場などがあると良いなと思います。しか

し、子どもの国はよく利用しています。しかし、入口の植栽が荒れているので切ってほしい。道路

の分離帯も逆走する人がいて怖い。なくして車線をへらしてもいい。NPO にまかせるだけでなく市

も関与してほしい。 

公園等の管理が悪い！草が伸びすぎで子供が遊べない。造園会社の活性化、シルバー参入は若者の

育成によくない！ 

 

（4） 公園の運営 
こどもの国の駐車場無料化 

愛知こどもの国は、とても良い公園（このアンケートでいう公園とは違うかもしれませんが）です

が、子供が幼い頃、もっと利用したかったですが、駐車場で支払う 500 円が高く感じ、あまり利用

できませんでした。駐車料金を無料にすればもっと利用が増えると思います 

安城堀内公園、碧南明石公園などの敷地が大きく、低料金であそぶことができる公園がほしい。 

 

（5） 公園の活⽤ 
緑地を利用した公園があるが、もっと多くの人が利用するように活用してほしい 

公園等をより活用してもらえるようなスポーツ系のようなイベントを公園や、グラウンド、施設で

できるといいかなと思います. 

 

（6） その他公園に関すること 
散歩したり、街に出かけたとき、ちょっとくつろげる場所（公園 etc）行ってみようかなと思える

緑がたくさんあると良い。 

となりの蒲郡市に双太山公園があり、とても好きな公園です。小川があり、水あそびができ、散歩

コースは、人もペットも楽しめます。春の桜はとてもきれいです。車で 5分ほどなのでよく利用さ

せてもらっています。 

子供が安心して遊べる場所がない。 

大府市のあいち健康の森公園又は JA あぐりタウンげんきの郷は時々利用してますよ。 

子供・孫を遊ばせたいと思う公園が西尾にない。東京は小さくても安全な遊具（プラスチックで、

ケガしにくい。さびない。指はさまない）で、トイレは清掃されている。行くのは、安城の堀内公
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園です。明石公園も行く。 

 

 道路の植栽・街路樹に関すること 
（1） 道路植栽・街路の整備 
街路樹の充実。 

並木道的な所があるとステキ 

市街地はなるべく背の低い葉の落ちにくい木を選らんでほしい。 

なにか 1 つ、自慢できるようなロードがあるといいと思います。（長ーい並木道 etc） 

道路を歩いている人が多いし、通学路も暑いので、街路樹を充実してほしい。ハイキングコースの

整備をすると観光客も増えるのでは。カフェなどもあると良いと思う。 

道路や歩道の脇にミニミニでもよいので花壇を所々において飾る。私有地でも期間借りして日当っ

て効果のありそうな場所は緑化を進めてはどうですか。バラでも植えて！ 

道路に街路樹がほしい（日影がほしい） 

市街地へ街路樹を増やし、町の散歩など楽しめるようにしてほしい。歩いている人が（ウォーキン

グ、ジョギング）多いので公園より道路の街路樹の整備の方が効果的だと思う。 

街路樹に花や木を増やしてもよいと思う。 

近、住宅が増えても緑のある家が少ないので街路樹、花が街の中にあふれていると心が満たされ

ます。 

街路樹が整備されていますが、名前が知りたいと思ってもネームプレートがないのが多いので、ホ

ームページ等で街路樹の植えてある場所と名前を紹介してもらえるとうれしいです。 

子どもが利用する公園、通学路に緑が多いことでその子どもたちが将来的に緑に親しむことができ

ると思う。 

小学生などの通学路に日陰の役割も持つ街路樹を増やす。 

 

（2） 道路植栽・街路の管理 
道路脇の雑草が多くて、みっともない😡 

道路沿いの緑の景観が保てると大変良いと思います。現在は草が生え放題であり、また、空き缶な

どのごみが捨てられており、貧しい都市に住んでいると感じざるを得ません。 

道路にせり出した雑草や木の枝をどうにかしてほしい。 

私の住む地域ではアスファルトを突き破って草木がはえている場所が多々あります。増やす事より

少し減ってもいいから維持管理に力を注ぐべきだと思う。 

業務委託していると聞きますが、原付で走っていると草がたくさん生えすぎている等感じることが

多々あります。定期的な監査をしてほしい。 

緑を増すのは賛成ですが、管理が大変だと思います（草刈等）。町のところどころ、道路で雑草が

多く見えます。草取り草刈は大変です。管理は大事です。大切なのは、住みやすいまちづくりだと

思います。 

緑を増やすことは素敵ですが、雑草がはえっぱなしのは景観として見苦しい。合併してから雑草の

放置が増えたと感じます。現在の緑の管理をするだけでも違うと思います。道路工事で道路の樹木
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を抜くと抜いたままの所もあります。元に戻してほしい。 

緑のまちづくりも大切ですが、道路歩道等の草の除草にも力を入れて頂きたいです。通行の邪魔だ

し見た目も悪い。そして何事においても旧西尾市ばかりでなく他の地域にも目を向けて下さい。 

歩道の枯れ木を植え替える。 

夏になると雑草が伸びて、道路を狭くしたり、かぶさってきて、交通安全にも支障が出るように思

います。緑のまちとはちがうと思うので、何とかなるといいなと思います。〇〇並木通りにすると

か… 

道路の歩道の雑草管理が十分ではない気がします。街なかは市民等で何とか維持されているもの

の、市境の橋手前とかの歩道は伸び方第で、これでは自転車での通行ができませんし、車等のゴミ

の不法投棄が後を立ちません。（市役所通りはしょっちゅう道をいじっているのに、少し市街地に

出ると草ボウボウじゃあね。それに、歩が凸凹で車椅子とか自転車での通行が難技です。 

道路に草取りをお願いします。 

電線にかかる樹木（公・私）をよく見る。台風等で電線を倒す危険を考え、公・私有地共に管理す

べきと思います。 

中央分離帯の樹木や草木は運転の際に見にくいことがあります。 

高い木で右折、左折するときに走行中の車が見えにくいです。道路の周りの木は短い木にしてほし

いです。 

市内の道路わきの草が地域によってきれいにされている所とそうでないところと様々です。町内会

によって都市組み方が違うのでしょうか。西尾市全域きれいになると嬉しいです 

雑草や樹木の枝等が道路にはみ出して、通行の妨げになるような所は処理をしてほしい。 

佐久島の道路ぞいの木や草が、ぼうぼうです。島の方々が定期的に刈っていますが、高齢者ばかり

でもう手が足りない状況です。なんとか、やってはいますが、もう人手不足だと思います。島をき

れいに、うつくしく保つためには、限界だと思います。月に 1回、2～3カ月１回でも定期的に業者

に委託して来てほしいです。 

景観のための緑はたくさんあった方がいいが、路肩とかに長く生えている雑草はなくしたり、きれ

いにした方が見栄えや、歩行者も気持ちがよい。忙しいとは思いますが、個人的な意見です。いつ

も西尾市のために働いていただきありがとうございます。 

近隣の都市と比べると、歩道の草の整備など、町づくりが劣っているように感じる。税収が少ない

のが原因かもしれないが、町がきれいになり、治安が良くなるようにしてほしい。 

近年は良くなってきたが、時々、植物が伸びすぎて道路に影響を与える時がある。なので難しいと

は思うが、植物の長さを整える作業を少し回数を増やしてほしい。 

学校のまわりの草が道路にはみ出したまま何年も…。少し草取りの協力もしましたが、学校が管理

できないなら、生えない処置ができないのかなと思う。「緑を増やす」と「管理」がセットでなけ

れば、増やさない方がいいと思ってしまう。 

各市町村の道路の草が多い。特に矢作川、西尾側のゴミ、ペットボトル多い 

街路樹は整備されているととても美しく、気持ちがーーものですが、なかなか管理がうまくいって

ないことが多いようです。木はほっておけば、すきかってになり、邪魔になります。あとのことを

考えて木を選び、管理をしっかりして下さい。それだけでも「きれいな市」のイメージができま
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す。 

街路樹は植えてから何年もすると根が張り、歩道が盛り上がってくる。自転車、車椅子等の通行に

害となる。植えるときに木の種類をよくよく考えてほしい。街路樹自体は緑もあり、とても良いと

思う。 

街路樹とか、たまに伐採していたりしてるところとかありますよね！大きくならないように頭を先

にある程度伸びたら止めるといいと思います。それと…手入れがどうしても難しいとは思います

が、もっとその周辺の人を頼ってもいいのではと思います！むしろやるべきでは‼ 

街路樹等の道路の緑は左右の確認がしにくいため事故防止のためにも垣根（低木）くらいの高さに

お願いしたい、 

（とくに）子供の通学路の各家庭からはみ出た樹木等への指導 

街路樹の根が張り、電柱が傾いており危険を感じる。対策は行わないのでしょうか？ 

街路樹が電線と接触し毎年管理が大変だと思う。もう少し、植えるときは木の種類を考えるべきと

思う。 

街路樹が汚いため、ちゃんとしてほしい。 

生け垣が指導へはみ出してオーバーハングしている所も町内にある！ 

公園の草・街路樹の草が、今、コロナのせいで町内でも草取りが個人個人となり、より草が取れて

いない。シルバーさんや業者に頼むのも良いが、公報とかで草取り半日いくらで募集し、賃金を払

い草を取ってもらうと良いのではないか。失業者や老人が増えているので、日雇いのようにして日

受けを明記し募ったら行きたい日に行きたい。それと街路樹は近頃いろんな花の咲くものが増えこ

れは良いと思う。町内によって、いろんな花が咲く樹木を植えてくれるととても楽しい。でも中に

は、剪定がされてないため、通行の目の邪魔になる所もあるので管理は大事と思う。 

店の駐車場から出るとき、街路樹が視界の妨げになっている。公園の外回りの木が伸び放題になっ

ている所がある。 

道路の樹木、街路樹は少なくして安全運転できるようにしてほしい。その維持費は、公園の樹木、

新設に使ってほしい。草が背丈ほどになって運転しにくいので、コンクリートにして草がない道に

してください。 

山の中の道路脇の草木の管理。 

 

（3） 道路植栽・街路樹の撤去 
街路樹は無い方が良いと思う、税金の無駄遣いと思う。 

街路樹等の歩道への緑地化を撤廃。交通事故の減のため切に願います。 

道路や歩道に生えている草は除去してほしい 

街路樹等の道路の緑に関しては、お店や狭い道から広い道に車で出る時に、街路樹が死角になり走

ってくる車が見えないのでいつも危険だと感じています。個人的には、ハッキリ言って街路樹等の

道路の緑はいらないです。 
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 農業・農地に関すること 
（1） 農業振興 
農業の後継者不足により荒れ畑がみられる気がします。市からのあっせんなどで、工作を任せたい

人、作りたい人の募集などあると良いかも 

農業を引き継ぐ人がへり、固定資産税等、相続、農地の管理たいへんです。農業を勉強しても農地

がない人もいます。老後、野菜をつくりたくても、田畑のない人もいます。リース、法人化の推進

は？農地が、コンクリートにうめられさみしくなります。コンクリートから、野菜をつくるのは大

変です。私たちも、近くの野菜がたべたいです。市民は、その為にどんな協力もおしみません。 

職がないお年寄りが働ける場所を作る。それをお年寄りが売って、生活に役立つものにしてほし

い。皆が集まって、農業をすることで、認知症の防止や生きがいになると思う。緑と増やすならお

年寄りに協力してもらいたい。 

使用されていない農地を市が借りて、市民農園または市街の人でも貸して、耕作してもらう。 

自宅の庭にて夏はキュウリ、茄子、ピーマンオクラ、里芋、さつまいも、冬はブロッコリー、きゃ

べつ、白菜、じゃがいも、玉ねぎを育てています。きっかけは子供が小さい頃ご近所同士で野菜を

育て、自分でも野菜を作ることができる事を学んだ為ですが、気軽に相談できる人がいたら農地を

借りて作物をしてみたいと思う人は多くいると思います。 

高齢者が多い地域には、地域の農産物の移動販売車があると便利だと思います。 

余った野菜のボックスがあればいい。捨てるのはもったいないのでどなたかに食べてもらいたい。 

3～5 年以上使用していない畑などを借りて農業体験や木の手入れなど、やってみたい人にやっても

らう。（畳一畳分くらいで分けて個人で） 

①地域農業者への支援 ②農業担い手不足にならないようにしてほしい！ 

農業、緑の手入れはとても大変です。若いうちから、農業、植物を育てる頃は大変ですので教えて

あげるようにしたいです。 

西尾農産物の宣伝。西尾氏は営業が 悪！ 

耕作をしていない農地を使用して、家庭菜園ができるような仕組みがあると良い。 

野菜や果物等の販売をやらせてあげたい。公園も怖くなくなります。 

 

（2） 農業観光 
子どもの国を、西尾のお茶やバラで、人を呼べるように工夫するべき。 

田んぼアートなど、SNS で話題になるようにして若い世代に西尾を好きになってもらう。 

てん茶で有名な西尾市だが、私は吉良在住で茶つみをした事がなく、やってみたい。参加しやすい

イベントがあると良い。 

私たちが小学生の時は高学年になるとお茶摘み体験があり、その中で自分たちのほしいものをクラ

スで話し合っていろいろなものをそろえたことを懐かしく思います。 

 

（3） 営農に対する懸念 
農業、除草剤を散布しているのをよく目にします。人体への影響が大変気になってしまいます。 

農薬だらけの作物を子供達が食べるかと思うと恐ろしい。 
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周辺の田畑での野焼きがひどいので、野焼きの厳罰化！ 

住宅地にある農地で野焼きか？燃やしていて洗濯物が煙ったり、庭でゴミを小さなドラム缶で燃や

している老人がいます。老人会などでこうしたことの危険を訴えてほしいです。 

 

（4） 農地保全 
管理できてないような田んぼ、畑をよく見かけます 空いた農地を利用するためにも簡単に貸し借

りできるシステムが有ればいいなと思います 

田んぼを減らさない方がいいと思います。新しい家が立ちすぎ。 

緑のまちづくりもいいが、「緑のまちづくり」がいらない田んぼの周りにもお金をかけてほしい。

室場の方の小学校とか、市街地にだけお金をかけている印象しかない。 

農地へのポイ捨てが一向に減らない。自分さえ良ければいいという行動や他人の迷惑を考えない行

為は緑を大切にする行動につながらないと思う。学校教育で社会生活に対する教育を充実していた

だくことが、すべてを良く回していく基だと思う。計画は簡潔でだれもがなるほどと思えるものに

してほしい。 

農地（田畑）が次第に管理の難しさで跡を継ぐ人がいなくなる一方、住宅の需要が高まり、田畑が

住宅に変わってしまっていってるのはわかるが、昔よく遊んでいた田畑がなくなっていってしまっ

ているのを見ると悲しい。 

農家でなくても、田畑が買えるように法律を改正すること 

田んぼを工場にすれば手早く税収や地主の収入にはなるが、大雨に対するダムの役割や生き物の保

全のために田んぼは必要でも多くの人が田んぼを持て余している。どうしたらいいんでしょうね。 

近田をつぶし工場が多くなってきています。とても腹立たしい気持ちです。田、畑はとても生活

環境を大切にというアンケートに反していると思います。 

耕作放棄地・遊休地（畑）が多くなってきた。再生可能エネルギー（太陽光発電等）を政府が全国

展開しようとしている今、農地転換等での法的規制が問題です。農地（特に畑）有効利用策を議論

してください。 

耕作されない空地見なおし 

休耕田の有効活用 

10 年前までは、いろいろしましたが、車もやめ少しの散歩ぐらいで今は散歩で、休耕田、畑の草が

伸び放題が気になります。 

親が田畑をたくさん所有していますが、畑の面倒が多すぎて見れません。雑草との戦いで生産性が

ありません。遊んでいる畑を有効活用するシステムなどあると助かります。町内でも、高齢者が亡

くなった後面倒を見る人がいない田畑がたくさんあるのが見受けられます。 

農産物の生産は家庭菜園の大きさまで。市街化区域に田んぼや、大きい畑はもう不要である。 

農地を売れるシステム 

農地は残してほしいけど、通学道路沿いの耕作放棄地は、どうにかしてほしい。草がひどい。 

市の発展（税収）には必要なことかもしれないが、農地が工場や企業施設に代わってゆくのは心が

さみしくなる。 

田畑の手入れ。 
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旧西尾市、旧幡豆郡の格差があり、幡豆郡の方では、１０年前と変わらずですが、老齢化は進み、

山林、畑が荒れているところが目につきます。緑が多いのはいいことですが、田舎は荒れる一方で

す。 

 

（5） 農地開発 
非農家ですが、農地の購入ができない。企業などは田畑を工場に転用できるのに不公平感を大いに

感じます。非農家である旨自宅の建設もできないなんて困ったものです。税収増になるのに。 

高齢化により維持管理できなくなった農地は宅地にかえていってよいという制度を期待します。 

 

 河川等の⽔辺に関すること 
（1） ⽔辺の整備 
矢作古河の河川敷をもっと開発して下さい。一部はスポーツ出来る様ですが子供達が芝滑り出来る

位に管理して頂ければゴミを捨てたりしないと思います。一考察を❗ 

横須賀橋付近の川沿いに桜を植え、観光地とする 

矢作川に桜の木を植える！ 

西尾市には、広大な河川（矢作川・矢作古川）の敷地を活かした緑地づくりが公共投資が少なく市

民の身近な町づくりになり国・県の補助事業も加わる（ウォーターフロント事業） 

北浜川、下流堤防桜の木でも植えていただけるとうれしいです。 

 

（2） ⽔辺の管理 
矢作川堤の公園の手入れが行き届いていてとても良いと思う。 

放置された雑草他（川河敷など）で犯罪が発生しない様 管理（除草）してほしい。 

文化会館隣の川の管理が悪いと思います。水の流れが悪いと思いますが？ 

こうた川の土手のくさかり、石垣のくずれたところの直し、川の中の生えてる大木の撤去をお願い

したい。 

河川の土手の樹木の手入れをしてほしいです。 

河川の雑木や雑草が気になります。豊川市の河川の桜並木の様にみんなが散歩できたりランニング

できる目で見ても楽しく安全な散歩道があればと思います。豊川は彼岸花もきれいです。 

河川敷等の除草をこまめに実施し、地域住民が散歩しやすい環境整備に努める必要がある。 

 

 ⽣き物に関すること 
（1） ⽣き物の棲み処の保全 
もっと生き物に触れ合う場所や施設があるといい。自分が子供の頃は釣りや昆虫をそこらじゅうに

採りに行っていたが、今は立ち入り禁止等が多すぎて子供があそべない。 

緑を増やすことと同時に芋虫などの対策もお願いします。 

消毒などでハチなどの必要な虫が減っている。除草剤もやめてほしい。 

子どものために、昆虫がいる環境を作ってほしい。虫は特定の樹に集まりやすいと思うので、いろ

いろな木を植えたらおもしろいかなと思う。 
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今年はホタルが一匹も来なかった。いつもは我が家のまきの木にたくさん来ますが残念です。 

市内の田畑、公園の周辺にはカワセミ（城跡公園周辺）キジ（西野町小周辺）に珍らしい野鳥も生

息しています。しかし周辺の川や水路には、コイやカメ等はいるものの、かつては多く見られたメ

ダカやフナ、ザリガニ等はほとんど生息していません。農薬、除草剤の使用制限等を行い、これら

の生体系を復活させてもらいたい。 

 

（2） ⽣き物との共存 
緑はあった方がいいと思いますが、実際、落ち葉等になやまされています。カラスも群れをなして

住み着いていて、屋根の漆喰をつっついてははがしています。鳥のフンにもなやまされています。

街路樹の実を鳥が食べに来て、フンを車やベランダに落とすので身のまらない樹木が良いです（現

在、実のなる季節は迷惑しています。) 

家の前に街路樹があり、鳥の寝床になっていて夜中ずっと鳴いていてうるさい。フンもすごく、ニ

オイもひどくて困っています。冬には葉っぱが落ち、風で家の敷地に入ってきてたまってしまいま

す。とても困っています。葉っぱの片づけと木の選定をしっかりとやってほしい。 

理想と現実は遠い。住んでいる所から少し離れた所にほしい（５～10 分くらいで行ける所）。現在

神社の隣に住んでいるので、落ち葉、鳥のフン等ちょっと嫌です。そのようなことも考えて緑のま

ちづくりを進めてください。 

鳥の住みかとなる場所を確保。ただ同じ場所に大すぎる数がたまると公害になるので、うまく分散

できると良いなと思います。 

 

 市⺠協働の取組 
（1） 緑化 
道路わきにある植え込みをガーデニングを趣味とする市民に貸し出す（道路わきの植え込み周辺の

程の安全を確保したうえで）または、街路樹フォトコンテスト等を行う 

通りなどに鉢植＜花が植っている＞などをそこの家の方に頼んで管理してもらったら、低コストで

少しははなやかな気持ちになる人もいるのではないかな？これが各家庭に普及したら、又違う意識

も芽生えるのでは？ 

家庭でもできる苗の配布 

植木無料配布または、低価格販売 

植物を植えるボランティアなどがあればいいかもしれない。 

自分自身の健康維持をかねた緑化の推進ができたらいいな！ 

ゴーヤやアサガオ等で緑のカーテンを作ってみる等 

公共施設や公園などで花を植える体験を開くなどする。花の水やりなどはお年寄りなどのボランテ

ィアを集めたり、小学校や保育園の野外体験などで育てる。水やりの確認をスマホや花壇の立て札

などで分かるようにする。 

いもほりのイベントをやってほしいです。（親子で楽しめるイベント）ボランティアの人と一緒に

花を植えるイベントをやってほしいです。学校の花をもっと増やしてください。子供と植物がかか

わりを持てると思います。 
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佐久島の植樹に参加したことがありますが、希望者で参加して植樹に氏名の名札を付けました。 

コミュニケーションをとって、協力しながら頑張っていきましょう！ 

静岡県三島市を訪れた際、商店街や市役所近辺、ボランティアだと思われる方々でとてもきれいに

お花のアートをされてて感動しました。楽寿園もガイドさんもボランティアかも。素晴らしかった

です。 

記念樹になるような木の苗を配布していただけると嬉しいです。 

 

（2） 管理 
緑を増やすことはとてもよいと思う。しかし、その管理を維持していくことも重要であり、徹底し

た定期的な手入れなどが必要になる。そのことを考慮した上で、緑化推進を進めるべきであるが、

市民を大いにとり入れて、緑ある快適なぬくもりのあるまちにしていただきたい。 

日常管理をするうえでの費用が少なく、団体の負担が多くかかりすぎる。 

公園は自分たちで清掃、除草をすることで、大切に清潔に使用することになると思います。基本は

地域で日常管理を行うべきで、古川公園など市を代表する公園はイベントとしても良い。 

 

（3） 啓発 
「西尾市緑の基本計画」を初めて知りました。良い活動と実感したとともに、知らなかった事実が

あります。もっと応援活動が必要だと思う。 

他の町の人が来たいような、歴史等を、もっとアピールする 

防災放送や町内会活動等を利用して PR 活動をする 

若い世代の人たちにも興味を持ってもらい、ボランティアに積極的に参加してもらうことで、戦力

にもなるし、今後の若い世代が主軸となって次の世代に緑を大切にする文化を伝えていけると思う

ので、難しいとは思いますが、今の若い世代にも興味を持ってほしいです。 

すでに実施されている取組みの PR。身近に感じ、参加したいと思わせる内容。 

情報発信して皆様に知らせる 

市の緑マップを作成して、市民にまずは知ってもらう。 

市でなく町内にてアイデア出して緑のまちづくりを考える方がよい、市でやったとしても全町には

行き届かない 

写真等でみなに知ってもらい、運動会など地域で子供からお年寄りまで参加できる機会を作ってほ

しい 

私の居住している所は平原町で緑豊かなところですので皆さんそれぞれにきれいにと思う意識が高

い 

個々の民間での活動が年間を通じてお行われ、市として産業の体験できるものをつくる。産業フェ

アは売店となっているので、意味が違うと思う。外部団体に依存しない街づくり。 

企業や学校をまき込んでイベントを行う。ポートレート撮影が趣味なので、撮影会とコラボしたイ

ベントをするのはいかがでしょうか。 
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（4） ⼈⼿確保 
ボランティアをたくさん募ってください。 

ボランティアに任せず税金を使ってもしっかり市が管理する。 

若い世代（子どものいる家族）、年配世代））参加できるような催事を望みます。 

校区のボランティアで道路のゴミ拾いをしていました。 

高齢化社会に対応できる一つの手段、町内会、ボランティアのはば広い傘下により使い勝手の良い

環境づくり 

市民に依頼してもやる人とやらない人がいるので、市の職員の方や民間に依頼してやってほしい。 

子ども達にもひと鉢でも草花を育てる温かい心が育まれることを願っております。きっかけがなか

なかありませんので、親や大人、イベント事のように、たとえばお茶会が開かれたような自然体で

考えるなど行ってみたらどうでしょう…。市役所、ふれあいセンター等、お花があるとうるおいま

す。 

個人的に行えることを積極的に行うことを啓発していくことが大切だと考えています。難しい部分

は専門業者に委ねることも良い方法と考えます。 

 

（5） その他 
緑ある街は心を豊かにしてくれると思う。作るだけでなく守っていくことも大切。子供の参加によ

り親も参加し住民の輪が広がっていくと考える！ 

町中の緑化スペースには「賛成派（お花大好き）」という人と「反対派（そんなスペースが有るな

ら駐車場とか整備して）」という人がいるのでそのあたりの調整を市がうまくやってくれればと思

います。 

 

 環境の維持・保全 
空き家を減らす 家の密度を低くする 緑が入る隙間を作る 

犬の散歩時のフンの処理、ゴミステーションの対応の充実がよくならないに緑のまちづくりは二の

次だと思います。 

現在は、草刈後に出た草木を可燃ごみに出していますが、生ごみ等と一緒に堆肥にできると良いの

ではないかと思います。 

環境保全への重点取り組み（特にトイレ） 

ガーデンシュレッダーの購入の補助や貸し出しがあればごみの削減の木の肥料になり環境に良いの

ではないのでしょうか。 

温暖化問題でペットボトル、食品トレーもプラゴミ出しの時の回収の日に取り入れてほしい。 

美しい緑は良いのですが、汚い緑は不快感があります。この様な時代ですので、衛生面の配慮をお

願いします。 

今以上に自然を奪わないでください。行事などの参加景品に合成洗剤は配布しないでください。空

気も水質も守ることができません。 

緑とは別件…中畑にＡＬリサイクル会社があるが、早朝（5：00～）に工場の炉から出る煙がシャ

ッターが開いていて悪臭と共に出てるが、Co2 期生とか考えてるか心配。市へ環境測定することを
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依頼する！ 

合成洗剤、柔軟剤、「剤」の付く物の使用削減。マイクロ物質を空気中に作らない。排水しない。 

ポイ捨てが多い 

安城市によく行くのですが、道路沿いに花や木が美しく咲いていて、素敵だなと思います。西尾に

はない風景と感じます。また、自然を感じながら子どもたちが遊べる場所がないです。コロナの影

響とは思いますが、よく遊びに行く河川敷の公園は雑草が放置され、遊べる環境ではなくなってし

まい、子どもたちも悲しそうでした。矢田公園のような大きな公園がいくつか西尾にもあるといい

です！！※緑のまちづくりのために一色町に産業廃棄物 終処分場の建設止めてください!不安で

す。 

緑を増やすことはとても大切です。その一方で、管理の大変さもよくわかります。環境に優しい、

有機農法の推進、荒れた山林を生かす事業、又は山林の保護育成、住民、子供達への自然保護の啓

蒙活動など、やって欲しいことは山積みです。温暖化を一刻も早く止めなければ、西尾市の未来も

ありません。ゴミ問題も含めて環境問題に真剣に取り組む街になって欲しいと願います。 

西尾駅付近でのポイ捨てが少し目立つので生き物を保護するためにも飲み物用のゴミ箱だけじゃな

くて普通のゴミ箱も設置して欲しいです。 

犬や猫のフンが農道に多い 

市内の中心部に緑を増やせば Co2 削減になる。税金の回収＝人口の増加。新興住宅を増やし,その

中にたくさんの緑を取り入れる 

屋上に緑を植える条件をつけてヒートアイランドの抑制を維持する。または空き家を市が買い取

り、一般に販売し、西尾市の人口増加に役立てるなど、緑とともに人口も守れる西尾市であること

を期待します。 

落ち葉や害虫などの問題に配慮した緑化活動を生臭いメリット有り且つ市民主体で。 

 

 その他施設等の整備・管理 
整備してもメンテナンスが維持できないものを作るべきでない。適切な維持管理できるものを作っ

てほしい。 

駅前に大きなパームツリーを植える 

駅周辺の緑化（駅舎・ホーム等） 

一定面積以上の工場やビル等に緑化税を課税し、都市部の緑化を進める。 

一色のさかなセンター？の方にある駐車場付近の緑、草だらけ。 

PLANTACAO de ARVORES FLUTIFeRAS (フローティングツリーの植栽) 

遊歩道・ウォーキングロードの増設 

こもれ日の下を徒歩や自転車で通行するのは気持ちの良いものです。平原か八ツ面のような遊歩道

が増えると嬉しいです。 

名鉄電車を使って西尾駅に到着したときの駅の感じが寂れていて嫌だ 、以前西尾駅前にあったよ

うな緑の広場があると災害時にも使えるし良いと思う 

遊歩道の設置 

持ち主のわからない空き地を近隣の人が個人で管理、整備をしています。市又は町内で管理をして
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頂く事を望みます。 

保育所の園庭共生化を応援しています。 

都市の中あき地を利用しての緑地整備 

他の市町利用で、トイレを見ると、よく床面が水があり清掃されていると感じ、又、清掃員さんも

よく見る（土、日曜日） 

公園ではないが、隣が防災倉庫で、緑地帯が草だらけで困っている。年に一度くらいしか市役所が

手をかけない。日数が少なく管理しているとは思えない。 

幡豆を緑あふれる大型スーパーを作ってほしい。 

まずは駅前を中心に緑を増やすと、緑化を意識していると感じるので実施するといいと思います。 

三河の小京都と西尾市と宣言したいなら、西尾城は不要。京都の町屋の庭造り、金沢市の水路（農

業用ではない）各家庭のオープンガーデンを推進すべきでしょう。 

交通機関の待ち合わせ場所（バス停、駅、渡船場）の所に緑がほしい（建物がほしい） 

学校や古い公園などはトイレが汚い、新しくしてもらえるといいと思う。 

福地北部小学校のように、子供より木が多いくらいのほうが、草木の手入れや農耕が「あって当

然」と、知っておけるので、あまりひと所に子供を集めずにしてほしい。 

 

 安全 
安全管理徹底（害虫など）（遊具）（トイレ） 

公園に余り人がいないと、怖いから、行けない。 

自然災害が多いので災害に強い緑のまちづくりをしてほしい 

私にとっては、中心部の緑化よりも、道路や堤防の雑草の方が困っています。雑草により見通しが

悪かったり、防犯上通学させるのが心配だったりするところがあります。緑化と同じように対応を

お願いします 

 

 情報発信 
申し訳ないが、緑の環境（？）、緑の基本計画等についてはやっている事自体が知らなかった。も

っと PR が必要だと思います。 

市の緑まちづくりの中間計画がわからない、知られてない 

市内の名木の冊子がほしい（珍しい木・老木など） 

イベントなどを盛り上げるためのアピールの場を行う（作る） ・自然等に詳しい方のイベントを

設ける ・自然と触れ合える場所（あおいパーク等）を設ける 

樹木や草花の公園（小さいものです）を変更していく。 

ほとんど若者は少しの、小さな支援では関係ないと考えて考えるので何かするなら大胆にする必要

があると思う。 

 

 その他緑に関すること 
（1） 緑化 
緑と照明で市全体を明るくして欲しいです。 
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西尾は田舎なので都市化を進めてほしい。緑を増やす必要はないが、住みやすいように緑をアレン

ジしていく必要はあると思う。 

より多くの木を植える 

緑を増やすことはなかなか大変なことだと思いますが、頑張ってください。 

緑の木があることで心のゆとりができ、自然と共に生きることの大切さを忘れないようにしたいで

す。 

緑がいっぱいの西尾市が大好きなのでもっと緑にあふれたら嬉しいです。 

保水力の為に値をしっかり深く張る植物を植えてほしい。各家庭（希望者）にゴーヤやアサガオ

等、緑のカーテンになるような植物を配布してほしいです。 

市中央部は八面山しか主だった緑がないので、もっと緑がほしい 

志貴野周辺地域はどちらかというと工業化が進んでいると思う為、緑化を進めるならそちらにも緑

を増やしてみたらどうでしょうか。 

市の花である「バラ」の活用。広島県福山市のようなバラの街。木綿（棉）の栽培～利用 

それぞれの場所に少し特徴を持たせる 散策コースがあるとか、季節毎に楽しめる花？木があると

か 

季節の花を見ると、四季を感じることができるので、ある程度広い土地にお花畑があるといいなと

思います。たくさんの花が咲くと、インスタ目的で人が集まりやすくなるので、なにかとコラボし

たり、食べ物を販売したり（夏ならかき氷やお祭りっぽい食べ物など）するとより一層楽しめるか

なと思います。 

管理が大変かもしれないが、緑は多い方が良い。 

今ある緑をなくさないでほしい。できればふやしてほしいです。 

梅の木を植えてほしい 

あまり緑を意識して生活していないのが現状だと思いますが、緑が増えるのは良いと思いますよ！ 

道路公園などは常緑樹を植える 

維持管理ができる範囲での緑化。 

 

（2） 保全 
緑を守るための都市計画の策定 

緑を増やすだけでなく、増やした緑を維持できるようにしてほしいです。 

市の中心ばかりに目を向けず、いま山が削られ、木が切られ日々自然がなくなっている。工業誘致

はほどほどに、今残っている自然を大切にしてほしい。 

今ある緑をなくさないでほしい 

 

（3） 管理 
恒久的な維持管理を含めた計画を望む 

きれいにしても、草がいっぱいだと残念です。緑のまちづくりは、手入れが大事だと思います。 

私の住居の近くに市営住宅跡地が放置状態です。形だけの草刈りや除草剤散布がされますが、全く

デタラメで、情けない限りです。同じ税金を使うなら、森に戻した方が良いかも‼ 
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緑を増やすと管理増える。その前に除草を充実させてほしい。町中草多いと感じる。 

緑を増やすこともよいが、除草などにも力を入れてほしい。 

緑を保つ管理、特に力を入れてほしい 

緑は大切だと思うが、それにともなう手入れが大変だと思う。だれでもが思う不要な場所への樹木

は止めてほしいと思う。 

緑のまちづくりは良いと思うが、広げすぎると管理できない。管理できてない場所は、草が伸びす

ぎて、見た目がよくない。 

八ツ面山をはじめ東部の山あり幡豆の山や海あり、緑と碧に恵まれ自然豊かでよい土地と思います

が、手入れがよくないように思います。古い大樹を大切に大きな枝が重くならないようにお願いし

たいと思います。 

植物は管理が大変なのです。 

環境にも樹木は必要ですが植えた後の管理ができなかったら植えるべきではないと思います。 

山林等の整備、手入れなど 

近年の気温上昇で草木の発育が早いため、定期的に維持管理をして美しい緑にしてください。 

多くの新しい木を植えて、大きな木を剪定します。 

緑のまちづくりを進めて、管理費で困らないようにしてほしい。 ・高齢者の雇用促進に活用して

ほしい。 

主題が少しちがうとは思いますが、現在、空き家・空き地が多く存在します。その場所を町内会で

購入する？買わずに借りる等。雑草で蚊の発生。近所の人たちでコミュニケーションをとり新しく

生まれ変われると良いなと思います。 

公園や川辺に限らず草木の手入れが不十分過ぎるため、景観及び自然に悪い。比較的に栄えている

市役所周辺の地域くらいしか綺麗に整備されていなく、その他の地域は酷く感じる。近年、健康に

気遣う人も多い為、散歩及びランニングコースを整備すると街の活性化に良いと思う。 

緑化は今で十分かと思う。それよりも道路、公園で伸びっぱなしの雑草の手入れをもっと頻繁にや

ってほしい。その点での景観を大切にしてほしい。 

雑草の管理が、合併前に比べて行き届いていないように思います。（道、公園等）降雨園には緑が

多いと思うので、公園でサッカー、野球ができる施設を併設させて、人が集まる仕組みを作ること

で緑を感じてもらう機会を増やしてまちづくりにつなげていただきたいです。 

除草等は年２回程度（町内会）行っていますがまわりが山林ですので枯れ葉や虫などが多く、又雑

草も伸び放題です。坂が多い上、下の方は下水に葉がたまったまま！声かけをもっと活発にするな

ど町内を明るい元気な町にしたい今は気持ちだけ！ 

新しい物を作るのではなく、除草や清掃等に力を入れていただきたいです。川岸や堤防・公園等、

草が生い茂ってとても残念です。そのようなところをきれいにすれば、西尾の緑はとても素敵なも

のだと思います。 

 

（4） 活⽤ 
緑を増やすや農地がどうではなく今の環境、市民のニーズにあった街づくりという観点を大事にし

た方がいいと思います。何か(緑等)を生み出すのではなく今あるものをどう活かすかが重要では無
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いでしょうか 

 

（5） その他 
緑の基本計画には賛成ですが、犬の散歩をさせる人のマナーが悪すぎます。緑を増やすと共にマナ

ー、取り締まりをしっかり行ってもらいたい。 

無駄な税金使用にならないように検討していただきたい。 

何をしているのか不明。事前、事後の説明がほしい（どのくらい改善されたのか）。 

当市の緑地環境は他市町村に比し良好だと感じます。 

せっかく緑があっても「きれいな町ありがとう」などの旗が美観を損ねてしまう。 

西尾市には緑は多いと思う。 

 

 

 その他（緑と関係のないこと） 
アンケートの対象を、考えた方が良いと思いました。子どもがいる家庭で公園をよく利用するだろ

う人に聞いた方が参考になる意見があると思います。 

病院も大きな病院を作ってほしい。 

若い頃は、自分の生活がすべてで、当たり前で来てしまっていました。ただ、歳を重ねてくると、

緑の風景が生活を豊かにするという事に気づき、犯罪等のリスク回避もあり、公園の減少にもつな

がって、他者とのつながりも薄くなって残念に感じます。 

別紙：（高齢者のコロナワクチン）30，40，50 際のワクチン 確実に実施する?! " 

宅地化へ急な造成は地域のバランスがくずれて良くない 

少子化により人口が減少していくため、これ以上の農地拡大の必要はない。逆に宅地化を進めた

り、大型デパートなどを誘致してほしい。西尾市にイオンをお願いします。 

安城市に負けるな、西尾市長へ 

寺と矢田小学校の道はもう少し巾を広くして歩道ができたらよいと思う。 

緑も大切だが、もう少しすみやすい町にして欲しい飲食店、公共施設等が全て遠い(幡豆地区) 

周囲の都市に比べ、遅れをとっている公共施設、なぜなんでしょう？ 

全く関係ないですが、こんなコロナで厳しい中において町内会において草とり、総会等中止になら

ない。命よりも町内の清掃を重要にする鎌谷町に怒りを感じます。西尾市からの注意はされないの

ですか？もしもコロナが発生したら、責任はだれがとるのですか？西尾市？町内会？ 

前ページにも書きましたが口だけの人はだめです。そんな人が多いので良くなると思いません。 

福地地区での６次産業計画はどうなりましたか。花火を打ち上げただけですか。 

人を動かすことは大変です。今はコロナ禍をどのように乗り切るのかのアイデアを真剣に一人ひと

りが考えるべきだと感じています。 

西尾市が名鉄に対して強く発信してもよい時期ではないかと思う。 

電柱の配線がすごく多い点が気になります。電柱撤去の都市計画は理想でしょうか？ 

職員の顔が見えてこない。もっと現場に出てほしい。 

市が緑のまちづくりに対して、どうしていきたいのか。（市の方針不明のため）一人二人市民にい
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きわたっていない気がする。田舎の方が少しでも都市化を目指すのは中途半端。 

ここ 2カ月に渡り、2度もアンケートを行いました。課が違えども、西尾市の税金のむだです。西

尾市のホームページを見ている方が多いです。郵便でのアンケートではなく自由参加のアンケート

にし、税金を有効活用してください。 

工場を誘致しすぎ。西尾市が工場団地になってしまう。 

現行計画やその結果・見通しは資料もなくわからない状況でのアンケートなので回答しづらい。本

件とは無関係だが、税金の無駄遣いをしない予算づくりをしてほしい。例えばドンキホーテ前の道

路の拡幅工事周辺の家屋の建て替え・改築で何億円という金を遣うなど無駄以外のなにものでもな

い。 

車の交通量が多い西尾市は、私が小学生だった頃は平地で秘密の通り道だったりしていた所が駐車

場になっていたり、家が建っていたりします。駐車スペースの確保のためにも機械式の３段～２段

停められる駐車場があれば、路駐とか減ってきて道が広く感じれないかなーと思います。 

きれい。 

お金（税）の投入は 小限でスタートしてください。 

アンケートの集計等お疲れ様です。自分たちのために、たくさんのことをして下さりありがとうご

ざいます。職員さん、そして私たちに負担がかからないことがベストだと思います。働き方改革を

していきましょう。何もしなくてよいです。（日ごろの活動には感謝しています。） 

88 歳の老人です。子供、孫たちのために良いまちづくりをお願い致します。 

現在の環境変化速度に対し 10 年単位での活動でよいのか？なんとか条例に対してではわかりにく

いので、SDGｓなど認知度が高い目標や活動に置きかえてほしい 

緑が映える様に市全体の街灯をもっと増やしてほしい。安全対策も兼ねて。 

西尾市の人口が増えるように家計支援をお願いします。 

LIMPEZA 
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資料 

・調査票 
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